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НАСТУПИЛА ШКОЛЬНАЯ ПОРА

881 – именно столько первоклассников 1 сентября 
сели за парты в школах Сысертского района. 

Самой многочисленной параллель первоклашек, 
как всегда, оказалась в школе N23 (г. Сысерть): 

малышей расформировали здесь в шесть классов. 
На торжественной линейке первый звонок подавали 

одиннадцатиклассник Никита Петровских и ученица 1 «е» 
класса Арина Чернавских. Но и остальные первоклашки 

в стороне не остались. У каждого с собой был 
маленький колокольчик на ленте, и школа 

встретила очередной учебный год под трели полутора 
сотен звоночков. Первый урок был приурочен к Дню мира 

и посвящен памяти погибших в Великой Отечественной 
войне. После линейки первоклашки запустили в небо 158 

бумажных голубей на воздушных шарах. 
Кстати, в школе N23 новый директор. Веру Зафаровну 
Белоусову сменила Светлана Юрьевна Деменьшина.

НА СНИМКАХ: первая линейка; первоклассники 
школы № 23 загадывают желания, 

прежде чем отпустить в небо голубей мира.
Мария Сорокина.

Фото автора. 
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Дом, который надежно защищен
Оставлять загородный дом без присмотра до следующего 

дачного сезона всегда тревожно. Владельцев домов, коттеджей 
мучает беспокойство за свое имущество: как бы не обокрали, 
как бы не подожгли… 

От подобных волнений может уберечь страховка. О том, от 
какой напасти можно застраховать свою загородную недвижи-
мость и как это сделать, мы беседуем с директором управления 
массовых видов страхования филиала компании РОСГОССТРАХ 
в Свердловской области Анжеликой ГОЛОВИЗНИНОЙ.

— Анжелика Вениаминовна, есть ли различия между рисками, 
угрожающими загородной и городской недвижимости?

— Риски, в принципе, те же, а вот вероятность их наступления и 
разрушительность последствий несколько другая. Например, в сель'
ской местности пожары вспыхивают чаще, и они более разрушитель'
ны из'за удаленности пожарных частей, плохих дорог, а в зимнее 
время пустующие дома привлекают воров и вандалов. Серьезный 
урон причиняют стихийные бедствия ' во время урагана на дом 
может упасть дерево и повредить крышу, разбить окна. В морозы 
могут полопаться трубы. В период весенних паводков многие дома 
оказываются затопленными водой, страдает имущество, надворные 
постройки.  Кроме того, загородные дома, коттеджи подвержены тем 
же неприятностям, что и городское жилье. Скажем, может прорвать 
трубы водоснабжения, отопления… Перечень рисков широк, и мы 
можем застраховать недвижимость практически от любой напасти.

— А у человека есть выбор? Он должен страховать от всего 
сразу или может выбрать те риски, которые считает наиболее 
вероятными?

— Конечно, есть. Можно застраховать свою недвижимость в ком'
плексе от всех опасностей, можно от нескольких и даже от какой'
то одной. Причем в договор можно включить не только жилой дом, 
но и различные надворные постройки — баню, сарай, беседку, даже 
забор. Загородные коттеджи сегодня становятся местом постоян'
ного проживания. Поэтому они прекрасно отделаны внутри, обстав'
лены хорошей мебелью, оснащены дорогой бытовой техникой. И 
вполне естественно желание застраховать и надворные постройки, 

и внутреннюю отделку с инженерным оборудованием, и домашнее 
имущество, и даже ландшафтный дизайн.

— Если в городе недвижимость практически однородная — ка"
менные здания, то за городом чего только не встретишь. Дома 
из кирпича, бетонных плит, из бруса, бревен. Это разнообразие 
учитывается при страховании?

— Обязательно. Тарифные ставки зависят от того, из какого мате'
риала возведено строение: для каменных  базовые тарифы ниже, для 
деревянных — выше. Вообще расчет тарифных ставок производится 
индивидуально для каждого объекта. На них  влияет многое: наличие 
печей, каминов, средств тушения пожаров, сигнализации и другие 
факторы. Учитывается, скажем, и то, постоянно проживают члены 
семьи в доме или время от времени.

— Анжелика Вениаминовна, для собственника важно макси"
мально точно определить, на какую сумму страховать имуще"
ство. И продешевить не хочется, но и переплачивать тоже. Как 
правильно выбрать страховую сумму? 

— Специалисты нашей компании оказывают помощь в оценке 
имущества, чтобы рассчитать оптимальную стоимость страхового 
полиса. Однако некоторые владельцы домов, чтобы сэкономить на 
стоимости страхового полиса, сознательно занижают его стоимость. 
Такие хозяева оказывают себе «медвежью услугу», поскольку в слу'
чае возмещении ущерба страховая компания будет рассчитывать 
компенсацию пропорционально установленной страховой сумме, так 
что страховой выплаты на восстановление имущества может просто 
не хватить. Поэтому мы всегда советуем страховать имущество на 
его реальную стоимость, иначе сэкономить можно пару сотен ру'
блей, а потерять в итоге сотни тысяч.

С 1 СЕНТЯБРЯ по 31 НОЯБРЯ в компании РОСГОССТРАХ  прово-
дится АКЦИЯ «Сезон выгодного страхования строений», в рам-
ках которой можно обеспечить надежную страховую защиту 
своего загородного дома на специальных условиях, если вы за-

ключаете договор страхования впервые.

Беседу вела Дарья Никитина.

НА ПРАВАХ РЕКЛАМЫ

.

Что нового в школах?
1 сентября учебные заве'

дения Сысертского городского 
округа встречают с пополнением 
– к работе приступили 7 молодых 
педагогов. Капитальные ремонты 
состоялись в 13 школах, на это 
потрачено 2,517 тысяч рублей из 
местного и областного бюджетов 
(из них чуть больше миллиона – 
на реконструкцию спортзала в 
Двуреченске). На косметические 
ремонты во всех учебных заведе'
ниях затрачено 900 тысяч рублей. 
По государственной программе в 
12 школах установлено наружное 
и внутреннее видеонаблюдение, 
а в школе N14 сменился автобус. 
Фонды библиотек пополнены бо'
лее, чем на 15 тысяч книг. 

Школа N19 в Новоипатове от'
крывает дошкольную группу для 

15 малышей. В никольской шко'
ле N16 – новый директор, Елена 
Александровна Малютина, в про'
шлом руководившая центром 
детского технического творче'
ства. Школа N7 в Патрушах учеб'
ный год начинает без директора 
(вакансия до сих пор свободна) и 
теплых батарей. Зато на празд'
ничную линейку 1 сентября к ним 
приехал глава администрации 
СГО А. Г. Карамышев. Он пообе'
щал собравшимся, что мерзнуть 
придется недолго ' в школе ста'
нет тепло в ближайшие дни. 

Мария Сорокина. 
Фото автора. 

НА СНИМКАХ: ученикам па'
трушевской школы N7 пришлось 
спрятать во время линейки кра'
сивую форму под куртками.

 Английский язык (с 4 лет)
 Подготовка к школе
 Подготовка к ЕГЭ, ОГЭ  (рус. язык,   

       математика, история, обществознание)
 ИЗО (с 3 лет)
 Рисование песком
 Шахматы 
 и многое другое

Сысерть, мкр-н Новый, д. 20
тел. 8 (34374) 6-52-11    8 982 63-063-43

logos65211@mail.ru     logos2014.ru

Объявляем 
набор в группы 

на новый учебный год

РЕКЛАМА

.

На носу 
отопительный 
сезон
Сложная ситуация скла'
дывается перед началом 
отопительного сезона в 
Двуреченске. Долг поселково'
го ЖКХ перед поставщиком 
тепла – Ключевским заводом 
ферросплавов – 10,43 млн 
рублей. В свою очередь, на'
селение должно коммуналь'
щикам 12,6 млн, а вместе с 
юридическими лицами долги 
перед ЖКХ зашкаливают за 
16 млн рублей.
Предприятие ведет претензи'
онную работу с должниками. 
Приступили и к более дей'
ственным мерам в отношении 
злостных должников. Будут 
перекрывать канализацию.

Взрыв 
в Бобровском
В ночь на 31 августа в 
Бобровском произошел 
взрыв магазина «Дунайский». 
Банкомат, вмонтированный 
в торговый центр, накачали 
газом и взорвали. Ущерб 
оценивается в 2,5 млн ру'
блей. Кроме того пострадали 
окрестные дома. По сведени'
ям поселкового главы А. Н. 
Целищева, это уже четвер'
тое подобное преступление, 
произошедшее за последнее 
время в области. Взрывают 
магазины с банкоматами.

Пора заняться
вакцинацией
Как сообщила руководитель 
отдела Роспотребнадзора Е. 
П. Потапкина, главный сани'
тарный врач Свердловской 
области подписал постановле'
ние, и всем муниципалитетам 
пора начинать кампанию 
по вакцинации от гриппа. 
Главный исполнитель, конеч'
но же, лечебное учреждение, 
но и организующую роль ад'
министрации округа не нужно 
недооценивать, считает 
Елена Павловна.

Ирина Летемина.

В АДМИНИСТРАЦИИ    
    ОКРУГА
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Депутаты главу недооценили
27 августа состоялось одно из самых знаковых заседаний думы 

Сысертского городского округа. Глава А. Г. Карамышев отчиты-

вался о работе администрации за 2014 год, а депутаты должны 

были поставить оценку. Для главы это – серьезный экзамен: два 

неуда подряд – основание для расставания с должностью. Но за 

«неуд» должно проголосовать простое большинство от списоч-

ного состава депутатов. В нашем случае – 11 человек.

Отчет главы, подготовленный 
на 92 страницах, содержит мно'
жество статистических данных. 
Весь его Александр Геннадьевич 
читать не стал. Но даже выдерж'
ки заняли полчаса.

Очень хорошо прошло ис'
полнение бюджета, считает 
Карамышев. Перевыполнили 
план и по платежам за аренду 
муниципального имущества, и 
за его продажу. Поставили на 

учет бесхозные объекты, и в том 
числе дороги, что позволяет их 
ремонтировать. В каждой сель'
ской территории проводились до'
рожные ремонты. По различным 
программам предоставляли жи'
лищные субсидии очередникам.

Глава не упустил даже такую 
мелочь, как отлов 39 бродячих 
собак и акарицидную обработ'
ку. Только денег на нее было 
выделено маловато. Надо бы 

запланировать в 2016 году боль'
ше, обратился он к депутатам. 
Потому что с клещами у нас си'
туация неблагополучная.

Школы взяты под охрану, обе'
спечены интернетом. Введено 
рекордное количество квадрат'
ных метров жилья (192 тысячи 
кв м), выросла обеспеченность 
торговыми объектами…

Вопросы, последовавшие за 
докладом, показали, что присут'
ствующие не разделяют оптимиз'
ма главы. Депутат В. Г. Патрушев 
напомнил о непринятой програм'
ме социально'экономического 
развития округа. Дума отправи'
ла ее на доработку еще весной. 
Сейчас дело к формированию 
бюджета на следующий год, а 
в какую сторону развиваться 

будем, до сих пор не ясно.
 Е. А. Белоносов просил срав'

нительные цифры: к тому количе'
ству, кому помогли с жильем – 
число нуждающихся. Насколько 
обеспечена потребность. Глава 
признал, что, конечно, потреб'
ность – в десятки раз больше.

Но самый большой раз'
бор полетов устроила пред'
седатель думы О. Б. Сирман'
Прочитанская.

Она прошлась по всем 44 
полномочиям, которые отне'
сены Уставом СГО к вопросам 
местного значения. Выполнение 
большинства из них вызвали у 
председателя неудовлетвори'
тельную оценку.

В результате голоса разде'
лились. Из 17 присутствующих 

на заседании думы депутатов 7 
' за неудовлетворительную оцен'
ку, 9  ' считают работу главы 
удовлетворительной.

Это значит, что никакая оцен'
ка не выставлена, так как не 
набрала большинство. Такой ре'
зультат не несет никаких право'
вых последствий для главы. Но 
сам факт того, что более трети 
депутатов поставили «неуд», – 
тревожный звоночек.

Ситуация, когда глава оста'
ется без оценки, не уникальная. 
Наши коллеги в Арамили уже 
дважды также не смогли оценить 
своего главу, да и в других муни'
ципалитетах подобная картина 
наблюдается.

Ирина Летемина.

Олеся Сирман-Прочитанская: 

Мне хочется гордиться 
нашим округом

Наш округ имеет огромный 
потенциал для быстрого и эф'
фективного развития. Близость к 
Екатеринбургу, трудовые ресур'
сы,  земельные участки, привле'
кательные для туризма и отдыха 
красоты. Мы видим,  как эффек'
тивное управление изменили 
Арамильский городской округ, 
Березовский, Верхнюю Пышму, 
Полевской. Только мы с вами вы'
пали из этого динамичного ритма 
развития вокруг столицы Урала. 
Надлежащим ли образом выпол'
няются 44 полномочия, отнесен'
ные к вопросам местного значе'
ния? Отмечу наиболее важные.

Бюджет городского округа. 
Вынуждена напомнить, как  мы с 
Вами приняли бюджет 2015 года. 
Бюджет программный,  но на 
рассмотрение бюджет был пред'
ставлен без программ. 

Дефицит бюджета, который 
сегодня сложился в округе – 
следствие несвоевременной 
работы администрации  по ис'
полнению указов президента 
2012 года: строительство детских 
садов на территории дотянули 
до последнего года реализации 
программы. 

Местные налоги и сборы. В 
2014 году администрация внес'
ла в думу всего два изменения: 
одним ' к объектам налогообло'
жения отнесли дачи, вторым 
' определили ставки налога на 
имущество физических лиц. В 
жарком споре депутатам удалось 
отстоять существующие ставки. 
Предложение главы было уве'
личить их в 2,5 раза. Соседняя 
Арамиль быстро реагирует на из'
менения в экономике, и не боит'
ся менять ставки налогов, делая 
их  привлекательными для бизне'
са. На мой взгляд, у нас работа в 
этом направлении ведется край'
не слабо. 

Муниципальное имущество. 
К сожалению,  в 2014 году ад'
министрация СГО принимает 
решения о поддержании позиции 
КФХ Бирюковой в арбитражном 
суде, что лишает округ весьма 
привлекательных, с точки зре'
ния доходности, земель рядом с 

п. Большой Исток и стало тормо'
зящим фактором в развитии про'
мышленного предприятия ООО 
«Росспецсталь». Принимает 
решение о продаже с торгов зе'
мельного участка, на котором 
располагалось кафе «Очаг», 
тем самым делая невозмож'
ным сохранение бизнеса М. М. 
Зайляева.

Кадровые решения, принятые 
в 2014 году, принесли нам  пол'
ную стагнацию в работе КУМИ. 

Организация в границах 
городского округа электро!, 
тепло!, газо! и водоснабжения, 
водоотведения, снабжения на!
селения топливом.

Не решается вопрос с тепло'
снабжением п. Двуреченск. 

До сих пор не введены в экс'
плуатацию котельные в Патрушах 
и Бородулино. 

Отказ от проектирова'
ния очистных сооружений в г. 
Сысерть. 

Ежегодная борьба за горячее 
водоснабжение в летний пери'
од в г. Сысерть, с. Кашино, п. 
Двуреченск, п. Бобровский. 

Вывоз жидких стоков Южным 
ЖКХ в близлежащие леса. 

Сохранение муниципальных 
гарантий, вместо оптимизации 
работы ЖКХ. 

Дорожная деятельность. Мне 
интересно, зачем  проведен ре'
монт проездов к дворовым терри'
ториям в квартале К. Либкнехта, 
Трактовая, Орджоникидзе. Если 
мы планируем освоение застро'
енных территорий именно в этом 
квартале, зачем мы ведем ка'
премонты домов, которые плани'
руем снести?

Капитальный ремонт автомо'
бильной дороги по ул.Коммуны в 
г.Сысерть: 

Стоимость контракта 2013 
'  8 347 334,16

Стоимость контракта 2014 год 
– 11 910 158,33

Медлительность в принятии 
решения о повторных торгах 
дала удорожание контракта и 
отодвинула сроки выполнения 
работ почти на год. При этом 
качество выполненных работ до 

сих пор ' предмет острой 
критики жителей города. 

Жилье. Данная часть от'
чета наиболее информатив'
ная. Но при этом хочу приве'
сти в пример Березовский, 
Арамиль, В. Пышму, 
где не боятся частно'
государственного партнер'
ства. Муниципалитеты вхо'
дят в контракты земельными 
участками, а застройщики за счет 
собственных средств расселяют 
жителей ветхих и аварийных до'
мов. У нас застройщики никак не 
могут получить конкурсных усло'
вий для начала такого процесса. 
Это касается и ЗАО Стоун, и 
ООО «РегионСтройсервис».   

Транспортные услуги на!
селению. АТП убыточно, авто'
транспортное сообщение внутри 
и межмуниципальное не отлаже'
но, о чем были нарекания жите'
лей на сходах. 

Исполнение полномочий в 
сфере образования, культу!
ры, спорта и туризма не буду 
комментировать, хотя здесь 
тоже есть больные вопросы, но 
невозможно создать крепкую 
материально'техническую и ка'
дровую базу в этих сферах жиз'
ни при таком неэффективном 
управлении экономическими 
составляющими.  

Создание условий для ока!
зания медицинской помощи 
населению.

1.  Выделение жилья для се'
мьи специалистов:

' покупка 1 квартиры.
2. Взаимодействие с цен'

тральной районной больницей. 
Невыстроенное в 2014 году 
взаимодействие с Сысертской 
ЦРБ привело к плачевным ре'
зультатам. В службе занято'
сти число вакансий: 13 врачей, 
16 фельдшеров, 16 медсестер.  
Рост смертности по состоянию 
на 01.07.2015 года по отноше'
нию к  01.07.14 года – 10 %. 
Лихорадит весь округ. А неотла'
женное взаимодействие  с ЦРБ 
и Роспотребнадзором привели к 
длительному карантину в наших 
образовательных учреждениях. 

Утверждение генеральных 
планов, правил землепользова!
ния и застройки, утверждение 
документации по планировке 
территории, выдача разреше!
ний на строительство, разре!
шений на ввод ...

Вопрос качества работы отде'
ла архитектуры и градостроитель'
ства. Не могу поставить «уд» при 
таком хамском подходе со сторо'
ны руководителя. Недопустимо  
отвечать жителям: «Если надо, 
мы и улицы снесем», «Здесь не 
справочное бюро», «Идите, чи'
тайте правила землепользования 
и застройки, смотрите на сайте». 
Нарушение сроков выдачи раз'
решительной документации. Все 
это делает наш округ не привле'
кательным для инвесторов. 

Организация выполнения 
комплексных кадастровых ра!
бот и утверждение карты!плана 
территории. 

Такая работа администрацией 
ни в 2014, ни в 2013 годах за счет 
средств муниципалитета не про'
водилась. Однократное бесплат'
ное предоставление земельных 
участков в собственность граж'
дан в границах городского округа 
для индивидуального жилищного 
строительства: в 2014 году было 
предоставлено '15, в 2013 г. – 14 
земельных участков. 

Мы с вами до сих пор жи'
вем без плана социально'
экономического развития. У нас 
не созданы инвестплощадки. В 
администрации до сих пор про'
должают говорить предприни'
мателя «нужна земля – идите, 
ищите». Много вопросов оста'
ется к информационной состав'
ляющей работы администра'
ции. Совершенно неудобный 
для простых обывателей сайт. 

Деятельность в сфере реали'
зации земельных участков не 
прозрачна. 

Многие ошибки в работе ад'
министрации ' из'за неумения 
расставлять приоритеты, из'за 
того, что забыли, что муници'
пальные служащие находятся на 
служении у жителей СГО, а не 
наоборот!

Я не снимаю ответственности 
с себя и с депутатского корпуса 
в том, что происходит в округе, 
но соглашательская позиция с 
деятельностью и политикой  ад'
министрации  для меня, как для 
депутата и жителя СГО, недопу'
стима.   Поэтому моя оценка дея'
тельности за 2014 ' неуд. 

Мне очень хочется гордить'
ся нашим округом, говорить и 
арамильцам, и верхпышмин'
цам, и даже  москвичам:  «А у 
нас лучше!» Поэтому предлагаю 
Вам принять все высказанную 
критику как посыл к работе над 
ошибками. 

Предлагаю: 
1. В кратчайшие сроки до'

работать и  внести в Думу план 
социально'экономического 
развития

2. Добиться объединения боль'
ниц Сысертской и   Арамильской  
в целях улучшения качества ме'
дуслуг для жителей

3. Активизировать рабо'
ту по созданию инвестицион'
ной привлекательности нашей 
территории. 

4. Пересмотреть политику в 
отношении предпринимателей

5. Проработать и внести изме'
нения в структуру администра'
ции, позволяющую более эффек'
тивно управлять округом.

6. Обязательно достроить дет'
ские сады.

А. Карамышев и О. Сирман-ПрочитанскаяА. Карамышев и О. Сирман-Прочитанская

Фото А. ФедороваФото А. Федорова
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ВОПРОС-ОТВЕТ

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

Куда обратиться за поддержкой?
Наша семья признана малоимущей. Я – мать'одиночка. Моей 

старшей дочери – 13 лет, сыну скоро исполнится полтора года. С 
этого момента нам станут платить крошечное пособие на ребенка. 
Втроем нам на него не прожить. В садик малыша возьмут только в 
3 года. Я работаю оператором ЭВМ в Сысертской ЦРБ. Не за себя 
обидно, за всех таких матерей'одиночек, у которых двое и боль'
ше детей. Как нам быть? Куда обращаться? Куда бы я ни ходила, 
везде говорят: малоимущие семьи льгот не имеют ни в очереди на 
жилье, ни на участки. И можно ли мне, будучи в декрете, устроить'
ся на работу в ясли, пока сыночка не возьмут в садик?

С. Коряковцева. 
г. Сысерть

Любовь Евгеньевна СУРИНА, директор комплексного цен!
тра соцобслуживания населения «Сосновый бор»:

� В прошлом году таким семьям мы выдавали продуктовые на�
боры. Нынче этой возможности пока нет – министерство еще не 
выделило финансы. Надеемся, что в четвертом квартале средства 
на проднаборы появятся. Если семья нуждается в одежде и обу�
ви, бывших в употреблении – то может прийти к нам по адресу: г. 
Сысерть, мкрн Сосновый бор, 13�5.

ОТ РЕДАКЦИИ: За консультациями психологического, юриди'
ческого, социального характера можно обратиться в Центр соци'
альной помощи семье и детям по адресу: г. Сысерть, ул. Химиков 
9. Тел. 7'03'76.

Мария Сорокина.

Бобровское ЖКХ тонет в долгах
Жители поселка Бобровский на прошлой неделе стали залож'

никами очередного коммунального происшествия. В редакцию по'
звонил Николай Федорович Шафранов. Он сообщил, что в домах 
отключили горячую воду. 

' Детей в школу вести, а воды – нет! 

Директор МУП ЖКХ «Бобровское» Евгений Борисович 
КОЛОБОВ прокомментировал ситуацию так:

' 25 августа «ЭнергосбыТ +» без уведомления, с нарушением 
законодательства отключил электроэнергию на нашей котельной. 
Причина одна – долги. Когда возобновят подачу – не сообщают. А 
расплатиться мы с ними в ближайшее время не можем: все наши 
счета и даже касса арестованы за долг перед УралСеверГазом. 

Руководитель пресс!службы Свердловского филиала ОАО 
«ЭнергосбыТ+» Ольга Александровна ВОРОБЬЕВА ответила 
на претензию:

' МУП ЖКХ п. Бобровский имеет задолженность за электро�
энергию в размере 797 тысяч рублей. С августа 2014 года пред�
приятие производило оплату полученных услуг только в марте, 
апреле и мае. На 20 июля было назначено частичное ограниче�
ние подачи электроэнергии, на 24 июля – ее полная остановка. 
Потребитель уведомление о предстоящих санкциях получил. Но по 
причине занятости бригады, в тот день отключение не состоялось. 
Заявка была исполнена через месяц, 25 августа.

Получается, у ЖКХ был целый месяц – они знали, что элек'
троэнергию на котельной отключат. Увы, начало отопительного 
сезона каждый год подкрадывается так незаметно! Сейчас глав'
ной заботой коммунальщиков станет поиск средств на погашение 
всех долгов. По словам замглавы СГО Константина Васильевича 
Сурина, администрация поможет: выделит деньги на эту статью 
расходов и к отопительному сезону все будет готово. 

 Лишь бы начало отопительного сезона не затянулось до сере'
дины ноября. 

Мария Сорокина.

Предприниматели недовольны 
работой администрации

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО

Губернатору Свердловской области Е. В. Куйвашеву, 
председателю законодательного собрания Свердловской области Л. В. Бабушкиной, 
Уполномоченному по защите прав предпринимателей в Свердловской области Е. Н. Артюх, 
главе сысертского городского округа А. Г. Карамышеву, 
председателю думы СГО О. Б. Сирман-Прочитанской.

Мы, предприниматели Сысертского город'
ского округа, крайне обеспокоены ситуацией, 
которая сложилась между предпринимателями, 
администрацией и главой округа.

Глава позиционирует, что как чиновник и 
бывший предприниматель, готов идти навстре'
чу бизнес'сообществу, но слова расходятся с 
делом. Многие предприниматели, чем'либо не 
угодившие административной команде, сталки'
ваются с тем, что им не согласовывают никакие  
разрешительные документы. Ни отдел архитек'
туры, ни комитет по управлению имуществом. 
Бизнес оказывается связан по рукам и ногам. 
Невозможно получить землеотводы, вести биз'
нес и вообще спокойно работать. 

Примеров тому десятки, а, быть может, 
и сотни. О них постоянно пишет и «Маяк», и 
даже областная пресса. Недавние примеры 
– «Росспецсталь», которой муниципалитетом 
предоставлен участок без подъезда к нему, или 

показательное разрушение бизнеса у сельско'
го  предпринимателя М. М. Зайляева в поселке 
Октябрьский.

Мы обеспокоены крайним нежеланием ад'
министрации и главы идти навстречу предпри'
нимательскому сообществу и  его жителям.

Считаем, что управление Сысертским го'
родским округом ведется неэффективно, и 
оставляем за собой право как обращаться в 
правоохранительные органы, так и проводить 
митинги, разрешенные законодательством.

Просим руководство Свердловской области 
и депутатов думы СГО помочь нам. Мы требу'
ем от главы провести кадровые изменения в 
КУМИ и архитектуре. Дайте нам возможность 
честно трудиться и развивать бизнес на благо 
Сысертского городского округа.

А. Бондарев, Е. Волков, И. Даткулин 
и другие. Всего 25 подписей.

КАНАВЫ И ГРЯЗЬ – НАША БЕДА

Когда в нашем городе сделают что-то для детей?

 Грязь перед больницей 
такая, а никто не реагирует! 
Дорожка перед «Ковчегом» 
разрыта, со стороны Коммуны 
канава огромная. А у детской 
поликлиники что творится! У 
женской консультации – вообще 
не пройти. Рядом стройка, неу'
жели никто не может привезти 
пару камазов щебня и засыпать 
это безобразие? Не только па'
циенты страдают. Дети в новую 
школу, в новый садик идут этим 

путем, в дождливые дни туго им 
придется.

Е. Иванова, пенсионерка.
г. Сысерть.

 Вернулась сегодня от зуб'
ного. По тропинке к больнице 
пройти не могла, развернулась. 
Пошла в обход, через инфекци'
онное отделение. Ногу пошире 
поставила, чтоб канаву перешаг'
нуть, поскользнулась, упала, вся 

в грязи. Даже на прием стало 
стыдно идти. Если наша адми'
нистрация разрешает стройки, 
продает землю, так почему не 
следит за благоустройством? 
Ну, или знаки поставьте по все'
му городу: мол, тут прохода нет, 
грязь. Люди будут обходные пути 
искать и время свое не тратить 
на прыжки по лужам.

Л. Вольхина, пенсионерка
г. Сысерть.

Почему в Сысерти строятся только магазины? У 
людей денег нет, чтобы в них во всех покупать. Вот 
очередной огромный торговый центр строится в 
центре, на перекрестке Коммуны и К. Либкнехта. А 
кому он нужен? И так уже много торговых точек. 

Почему наша власть не задумается над тем, 
чтобы построить что'то для детей, для спорта. А 
то юных спортсменов гоняют со всех мест. Вот, 
к примеру, катались дети на коньках на корте но'
вого трансгазовского дома  по Орджоникидзе. И 

тренер хороший был. Но жильцам дома это не по'
нравилось. Детей выгнали на улицу.

Внук у меня в секции бокса занимается, так их 
тоже гоняют с места на место. Сейчас вот на тер'
ритории ЖКХ нашли для спортсменов уголок.

Так, может быть, пора построить какой'то дет'
ский центр, где наше подрастающее поколение 
могло бы заниматься чем'то полезным. 

Е. Целищева.
г. Сысерть.  

Фото М. СорокинойФото М. Сорокиной

Мы дерево не рубили
26 августа в «Маяке» была публикация «Джунгли в центре 

Сысерти», в которой, в частности, говорится, что один из сосе'
дей спилил молодое дерево во дворе дома по Орджоникидзе, 46 в 
Сысерти. Это не так. Дерево хоть и молодое, но гнилое внутри, это 
даже по снимку видно. Один из стволов упал рядом с нашей маши'
ной, да так, что к детской площадке не подойти. Мы этот ствол про'
сто распилили и унесли к мусорным контейнерам. А уж остальные 
стволы спилила какая'то из коммунальных служб города. Кто'то 
из жильцов ее вызвал.

На самом деле ставить машину дерево не мешало. Наоборот, 
давало тень, салон на солнышке не так нагревался. Да и от пыли 
защищало. 

Прежде чем оборудовать площадки для машин, мы занимались 
благоустройством. Вспахали целину и посадили в палисаднике 
цветы. Чтобы не занимать место на детской площадке, сбросились 
и засыпали канаву. Мы не так давно заехали в дом, сначала стави'
ли машину возле «Фламинго», но хозяин магазина выгонял.

Вот мы с соседями и отсыпали место для парковки дресвой. А 
перед этим детскую площадку огородили и облагородили. Хотим 
здесь и еще деревья посадить – яблоньки, сирени, чтобы детей 
защитить от помойки и от машин.

Юлия Сабурова.
г. Сысерть.
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Педагоги обсудили итоги и заглянули в будущее

Новички и стажисты помогут друг другу

 О результатах выпускных экзаменов, об успехах детей на 

предметных олимпиадах, о достижениях самого разного уров-

ня, о внедрении госпрограммы «Доступная среда» и итогах 

оздоровительной кампании говорили на августовской педаго-

гической конференции. По традиции, мероприятие ознамено-

вало окончание летних каникул и старт нового учебного года.

С предстоящим Днем зна'
ний работников образования 
поздравила заместитель главы 
по социальным вопросам Н. 
В. Кузнецова, а также гостья 
из министерства образования 
Свердловской области. Помимо 

начальника управления образо'
вания А. Е. Золотовой, которая 
отчиталась перед коллегами 
об итогах прошлого учебного 
сезона, с докладом выступи'
ла директор школы N3 М. Н. 
Титова, предложившая новую 

систему оценки деятельно'
сти школы, а также председа'
тель райкома профсоюза Е. С. 
Черепанова, напомнившая о 
правах и гарантиях педагогиче'
ских работников. 

Е. С. Черепанова также от'
метила, что повышения зарплат 
в октябре, как заведено, увы, 
нынче не будет. Повысится лишь 
уровень МРОТ с 7090 до 8185 
рублей, что отразится на зар'
плате младшего обслуживающе'
го персонала образовательных 
учреждений. 

На конференции представи'
ли молодых специалистов – вы'
пускников педагогических ву'
зов и колледжей, пришедших 
работать в школы Сысертского 
округа. Семь девушек'красавиц 
будут делиться со школьниками 
своими знаниями по различным 
предметам. 

Так, выпускницы никольской 
школы N16 Виктория Огнивова 
и двуреченской школы N3 Ирина 
Еганова останутся в родных сте'
нах: Виктория будет препода'
вать обществознание и право, а 
Ирина – английский язык. Анна 
Петухова из Новоипатова реши'
ла осесть в Сысерти: она будет 
вести русский язык и литературу 
у пятиклашек 23'й школы. Есть 

среди молодых специалистов и 
приезжий педагог: учитель ин'
форматики Мария Гурьевских из 
Камышлова переехала в Патруши. 
Говорит, решила сменить об'
становку, к тому же, зарплата в 
сельской местности кажется ей 
более привлекательной. 

– Я готова к работе на сто про'
центов, – делится В. Огнивова. 
– Думаю, у меня все получится, 
и я, как и моя мама, буду вос'
питывать талантливое, хоро'
шее подрастающее поколение. 
Трудностей не боюсь, хотя при'
дется среди своих учеников, ко'
торые меня саму еще помнят по 
школе, зарабатывать авторитет. 
Наверное, буду заручаться под'
держкой своих старших, более 

опытных коллег. Они молодежь 
не бросят, всегда подскажут, 
подбодрят советом.

– И все'таки помощь бу'
дет взаимной, – добавляет 
М. Гурьевских. – Педагогам'
стажистам порой непросто да'
ется освоение нового образова'
тельного стандарта, по которому 
теперь требуется учить детей. 
Когда я проходила практику в 
школе, учителя нередко проси'
ли у меня почитать конспекты. 
Если потребуется, мы тоже с 
удовольствием будем теоре'
тическими знаниями делиться 
с коллегами, а они нам смогут 
подсказать, как поступить в той 
или иной ситуации, связанной с 
детьми. 

Лучший воспитатель – 
из Сысерти, 
лучший учитель – 
из Кашина

Долгожданной частью конференции стало объявление и на'
граждение победителей профессионального конкурса среди 
педагогов. Третье место в номинации «Воспитатель года» за'
няла А. Г. Алексеева (детсад N48 с. Никольское), второй стала 
А. В. Коновалова (детсад N2, Сысерть), а обедительницей ста'
ла С. С. Кранкенвартер (детсад N14, Сысерть). 

В номинации «Учитель года» на третьем месте Т. Ю. 
Якушева – учитель начальных классов школы N23 (третье ме'
сто). В этом году отличилась кашинская школа N8 – сразу два 
педагога стали лучшими в муниципальном конкурсе. Второе 
место заняла учитель музыки Л. А. Матвеева, а первое – учи'
тель истории и обществознания Н. В. Гончарук. 

Юлия Воротникова. 
фото автора.

Н. В. Гончарук Н. В. Гончарук 

Молодые специалистыМолодые специалисты

Юные защитники природы 
торжественно поклялись

  
Задумывались ли вы над тем, что такое планета Земля? Какая 

она? Что значит для нас?
На нашей планете 6 континентов, 4 океана, 93 моря, живёт поч'

ти 6 миллиардов человек, насчитывается 258 стран. Поэтому мы 
можем только ахнуть – какая она большая, наша Земля! И нам ре'
гулярно нужно наводить на ней порядок. Если мы не будем соблю'
дать чистоту на нашей планете, представляете, что будет с ней? 

28 августа, перед началом учебного года на площади админи'
страции поселка  Большой  Исток для школьников состоялась эко'
логическая игровая программа «Планета Земля – мой единствен'
ный дом!». 

Студентка Уральского Федерального Университета Ксения 
Ружинская провела с детьми экологические игры, конкурсы. 
Торжественную клятву защитников природы огласили около 30 
ребятишек. 

«Я, юный защитник природы, обращаюсь к тебе, планета 
Земля!..»  ' такими красивыми словами начиналась клятва. 

Чтобы  слова не были пустыми, решили сразу же навести по'
рядок… с карманов. За 3 минуты, пока звучала  музыка, ребята 
доставали ненужные бумажки, различный мусор, даже крошки и 
складывали в  мусорные мешки. Собрали мусор и вокруг детской 
горки. Поразились результату. А результат – два больших мешка. 

Великолепные яркие номера подарили жителям посёлка ребята 
из школы танца «InFinity». Танцевальные композиции: «Японский», 
«Русский перепляс», «Миньоны», «Legion 96» ' это незабываемые 
положительные эмоции, яркие  впечатления.  Своё представление 
на экологической программе показали и  артисты Чебаркульского 
мобильного цирка шапито. 

Мы призываем всех жителей посёлка соблюдать чистоту на 
улицах, в лесу, парке. От каждого из нас зависит '  выживет ли 
будущее поколение Земли. Смогут ли дети ХХI  века купаться в ре'
ках, видеть звёзды, радоваться,  вдыхать аромат цветов, чтобы и 
завтра и послезавтра мы могли сказать: «Доброе утро, Земля!».  

Н. Денисова, 
директор Центра Культуры и досуга, п. Большой Исток. 

Фото автора.

Светская школа 
выстраивает диалог с церковью

28 августа  преподаватели Сысертского городского округа со'
брались на заседание муниципального методического объедине'
ния, чтобы наметить основные задачи на будущий учебный год в 
духовно'нравственном воспитании детей.

 Главной смыслообразующей  идеей встречи преподавателей 
стали слова Патриарха Кирилла о диалоге церкви и светской педа'
гогики в общем деле воспитания полноценной человеческой  лич'
ности, имеющей нравственное измерение своих слов и дел. 

Заслушали доклады  педагогов, которые приняли участие в ра'
боте X I Съезда православных законоучителей Екатеринбургской 
митрополии 26 августа автора этих строк Л. М. Фенюк,  Т. В. 
Беспалову, учителя изобразительного искусства школы N3, за'
нявшую  первое место  на Х Всероссийском конкурсе за  луч'
шую  методическую разработку по предмету «Основы религиоз'
ных культур и светской этики», которая выступила с докладом 
«Духовно'нравствственное  развитие обучающихся средствами 
искусства».  На заседании методобъединения  была приглаше'
на помощник благочинного по Сысертскому благочинию Т. Л. 
Чиркова, которая  подчеркнула важность дальнейшего сотрудни'
чества  представителей церкви и светского образования в деле 
духовно'нравственного воспитания, призвала педагогов пользо'
ваться огромным информационным ресурсом, которым обладают 
местные православные приходы. 

Педагоги выразили желание участвовать со своими воспитан'
никами в конкурсах и выставках, проводимых Екатеринбургской   
Епархией в 2015'2016 учебном году.

Л. Фенюк, 
участник методобъединения.
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КАЛЕЙДОСКОП ТВОРЧЕСТВА 
НА ЛЮБОЙ ВКУС

Центр детского технического творчества объявляет набор 
детей в творческие объединения! 

Приходите к нам, и вы сможете научиться тому, чего не умеют 
другие, узнать все самое новое и интересное. Для вас в новом 
учебном году открываются кружки по следующим направлениям.

Название объединения Возраст 
 детей

1. НАУЧНО!ТЕХНИЧЕСКОЕ

Конструирование, моделирование 
и пошив одежды 5'11класс

Робототехника 5'11 класс

Легоконструирование 6 !7 лет

Легоконструирование 1'5 класс

Лего'мультстудия  6!7 лет

Технология изготовления сувениров
из металла и камня 5'8 класс

Кулинария  5'8 класс

Бумагопластика 
с элементами театрализации 1'4 класс

Моделирование из бумаги 1'3 класс

Машинная вышивка 5'11 класс

Компьютерная графика и обработка 
материалов на станках с ЧПУ 7'11 класс

Куклы и игрушки в стиле "Тильда" 5'11 класс

Занимательная математика 1'9 класс

Изонить с элементами геометрии 1'4 класс

Фотокружок 5'8 класс

Занимательная физика 5'8 класс

Графическое проектирование AutoCAD 7'11 класс

Технология красоты 5'11 класс

2. ЭКОЛОГИЧЕСКОЕ

Каменный пояс 4'11 класс

Экология питания 5'8 класс

Природа и красота вокруг нас 1'4 класс

Домашний зоопарк 1'4 класс

3. СПОРТИВНО!ТЕХНИЧЕСКОЕ

Шахматы 1'8 класс

Ракетомоделирование  5'8 класс

Авиамоделирование 4'11 класс

4. СОЦИАЛЬНО!ПЕДАГОГИЧЕСКОЕ

Подготовка к школе 5!7 лет

Центр внешкольной работы Сысертского городского округа 
объявляет набор в творческие объединения и коллективы

Название Возраст

Шоу'группа «Карапузы» (хореография) 5'12

Хореография 5'7

Коллектив ЕДС (хореография) 7'18

Эстрадный вокал 5'9

Фортепиано 7'12

Детская творческая мастерская 

«Наши руки не для скуки» 5'8 

Детская творческая мастерская

«Страна мастеров» 5'12

«Юный экскурсовод» 11'16

Вожатский отряд «Заединщики» 12'18

«Школьная дума» 14'17

Туризм (клуб «Современник») 8'12

Туризм (клуб «Современник») 13'17

Сделать правильный выбор помогут ДНИ ОТКРЫТЫХ ДВЕ'
РЕЙ, где вы сможете познакомиться с педагогами, поучаствовать 
в мастер'классах, увидеть презентации кружков и достижения их 
воспитанников. 

В ЦЕНТРЕ ВНЕШКОЛЬНОЙ РАБОТЫ мероприятие для детей 
и родителей пройдет 4 СЕНТЯБРЯ с 17.00 до 19.00  по новому 
адресу: г. Сысерть, ул. Красноармейская, 32. Тел. 6!15!48, 6!15!
49.

 А ЦЕНТР ДЕТСКОГО ТЕХНИЧЕСКОГО ТВОРЧЕСТВА при!
глашает всех желающих 5 СЕНТЯБРЯ с 12:00 до 15:00 по адре!
су: г. Сысерть, ул. Свердлова, 80а (рядом со школой N6). С во!
просами можно обращаться по телефону 7!14!25.

Новый дом 
для юных талантов

По-прежнему не утихли разговоры вокруг закрытия началь-

ной школы, известной как Гайдарка, а центр внешкольной ра-

боты уже готов отмечать начало учебного года в новых стенах. 

Своих воспитанников руководители кружков теперь ждут по но-

вому адресу: Красноармейская, 32. О том, как начальная школа 

меньше чем за два месяца превратилась в просторный центр 

дополнительного образования детей, каких сил и вложений это 

стоило, нам рассказали сотрудники и руководители учрежде-

ния.

Просторный, светлый, с высо'
кими потолками зал теперь в пол'
ном распоряжении педагогов по 
танцам. Небо и земля, по срав'
нению с тем, что было раньше 
– в здании по Красноармейской, 
44, – так говорит директор ЦВР 
А. Б. Соломеина. На обустрой'
ство нового помещения было 
потрачено почти 245 тысяч ру'
блей. Средства эти специально 
из бюджета не выделялись – их 
удалось сэкономить и перена'
править с других расходных ста'
тей внутри утвержденной на год 
сметы. Здесь, в бывшем учебном 
классе, обновили освещение, по'
красили и выровняли стены, одну 
из которых сделали зеркальной. 
Также установили танцевальный 
станок (поручни), а пол покры'
ли новым сертифицированным 
линолеумом, специально пред'
назначенным для танцевальных 
классов. 

Другой кабинет к будущим 
занятиям готовят педагоги по 
декоративно'прикладному твор'
честву – О. В. Мальцева и О. 
П. Чужакина. Большой рабочий 
стол, который раньше в узком 
кабинете занимал добрую поло'
вину пространства, здесь будто 
потерялся. Места в новом клас'
се хватит и чтобы руками пора'
ботать, и чтобы физкультминутку 
провести, и чтобы праздник с 
чаепитием устроить. 

Отдельное помещение – у пе'
дагогов, работающих с детьми'
инвалидами на дому, отдельное 
– у педагогов'организаторов, 
большое и светлое – у замести'
телей директора, и целый зал для 
занятий по вокалу. Есть тут ме'
сто и для костюмерной, и для ра'
боты педагога'психолога, и даже 
своя мини'столовая, которая не'
пременно пригодится в период 

летней площадки. Вот только пе'
дагогу по фортепиано досталась 
каморка, целиком отделанная 
керамической плиткой. Теперь 
Л. К. Булыгина думает, чем бы 
драпировать стены, чтобы погло'
щались звуки музыки. 

Переезд ЦВР длится уже ме'
сяц. Глобальная работа, конечно, 
позади. Осталось лишь расста'
вить все по полочкам, вытереть 
пыль, кое'где шторки и зеркала 
повесить, кое'где цветочки по'
ставить. Тем временем, педаго'
ги и бывшие учащиеся Гайдарки 
тоже потихоньку привыкают к 
своим новым рабочим местам. 

Покидать место, к которому 
привык, всегда нелегко. И по'
нятно, что за долгие годы рабо'
ты коллективы не просто при'
кипели к родным стенам. Дети 
и родители проторили дорожки 
на уроки и в любимые кружки, к 
любимым педагогам. А сколько 
труда и сколько души вложено в 
обустройство – это не поддается 
никаким измерениям. 

– Здесь у нас впервые за мно'
го лет появилась возможность 
разместиться с комфортом и без 
тесноты, – говорит заместитель 
директора Н. Р. Дроздова. – Мы 
сочувствуем коллегам из началь'
ной школы, но для нашего учреж'
дения решение администрации 
о переезде стало настоящим по'
дарком! Кроме того, здесь царит 
дух образовательного учрежде'
ния, а это дорогого стоит. Это 
старинное здание изначально 
было построено для детей. Сама 
атмосфера тут располагает к 
впитыванию новых знаний. Мы 
уверены, что нашим ребятам и 
педагогам здесь будет хорошо. 

Кстати, первых юных гостей 
здесь ждали уже 1 сентября. 
Торжество в честь Дня знаний в 
фойе ЦВР провели для ребяти'
шек с ограниченными возможно'
стями здоровья – членов клуба 
«Надежда» под руководством Л. 
И. Никитской. Что же касается 
бывшего места обитания центра 
по Красноармейской, 44: сюда 
вскоре заселится библиотека для 
детей и юношества, которая до'
селе занимала несколько боль'
ших помещений в ГЦД им. И. П. 
Романенко. О том, как обустраи'
вается в незнакомых стенах она, 
мы расскажем в одном из сен'
тябрьских выпусков газеты. 

Юлия Воротникова. 
Фото автора. 

Кабинет декоративно-прикладного творчества и педагог О. П. ЧужакинаКабинет декоративно-прикладного творчества и педагог О. П. Чужакина

Педагог по хореографии Н. В. Кадникова Педагог по хореографии Н. В. Кадникова 
в новом танцевальном залев новом танцевальном зале
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БЛАСТИ
ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ!В номере:

Цифры недели

В повесткеФакты и события

Евгений Куйвашев: «В этом 
году в школы пойдут более 
447 тысяч учеников. И нам 
необходимо принять все меры 
для безопасности детей и 
качественной подготовки школ».

Новая дорога связала части 
«Большого Екатеринбурга»

В Верхней Пышме построена 
автомобильная дорога с путепро-
водом над железнодорожным пере-
ездом, которая является значимым 
инфраструктурным проектом для 
создания агломерации «Большой 
Екатеринбург». Новые «ворота в 
город» обеспечат бесперебойное 
транзитное движе          ние из север-
ной части Екатеринбурга в сторону 
Среднеуральска. В торжественной 
церемонии открытия объекта при-
нял участие губернатор. 

«Новый путепровод имеет важ-
ное региональное значение, по-
скольку он улучшит транспортное 
сообщение между Верхней Пыш-
мой, Среднеуральском, поселком 
Исеть и  Екатеринбургом, а также 
повысит эффективность автотран-

спортной связи и с другими горо-
дами области», – отметил Евгений 
Куйвашев. 

«Мы в начале пути – наш город 
развивается. Следующее важное 
событие в жизни Верхней Пышмы 
– трамвай, который пройдет и по 
этой дороге», – сказал генераль-
ный директор УГМК-Холдинга 
Андрей Козицын.

Напомним, строительство до-
роги велось в рамках областной 
целевой программы «Развитие 
транспорта, дорожного хозяйства, 
связи и информационных техно-
логий до 2022 года». Стоимость 
объекта составила более 709 мил-
лионов рублей. Работы велись 
полностью за счет областного 
бюджета.

Доходы областного бюджета 
выросли на 10,7 миллиарда

У Свердловской области увели-
чились налоговые и неналоговые 
доходы. Как сообщили в регио-
нальном минфине, с 1 января по 24 
августа текущего года в областной 
бюджет поступило на 10,7 милли-
арда рублей больше, чем за ана-
логичный период 2014 года. Всего 
доходы областного бюджета на 24 
августа составили 100,3 миллиарда 
рублей. Рост – 11,9%. По мнению 

экспертов, такие показатели счи-
таются устойчивыми и говорят о 
том, что бюджетный прогноз по 
доходам будет исполнен. 

Напомним, что в Свердлов-
ской области действует план 
устойчивого развития экономики, 
разработанный и внедренный по 
поручению и при непосредствен-
ном участии губернатора региона 
Евгения Куйвашева.

На полях сеют озимые
Все полевые работы в области 

идут по плану и в оптимальные 
агрономические сроки. Об этом 
заявил министр АПК и продо-
вольствия Свердловской области 
Михаил Копытов. 

Так, наряду со сбором урожая 
свердловские аграрии приступили 
к посеву озимых культур: озимой 
ржи, тритикале и пшеницы. В те-
кущем году эти культуры плани-
руется разместить на площади 20 
тысяч гектаров, это больше чем в 
2014 году на 5,3 тысячи гектаров. 

Также, по словам министра, в 
области продолжаются работы по 
заготовке кормов для животных и 
сбор урожая. На сегодняшний день 
хозяйства региона заготовили 23 

центнера кормовых единиц на одно 
животное, при плане 27 центнеров. 
Заготовка кормовых культур в об-
ласти традиционно продолжится 
до середины сентября. 

Также на полях идет сбор зер-
новых культур. На текущий день 
убрано 10% от всей площади. На-
молочено 86 тысяч тонн зерна при 
урожайности 24,1 центнера с гек-
тара. 

Губернатор Евгений Куйвашев 
держит на личном контроле ход 
полевых работ в регионе, он по-
ручил министру в постоянном ре-
жиме докладывать о ходе убороч-
ной кампании и лично выезжать в 
хозяйства, чтобы иметь реальное 
представление о ходе работ. 

Кубок мира по хоккею среди 
молодёжных команд прошёл 
в Свердловской области. 
Интерес уральцев к хоккею 
растёт. Только в прошлом 
году в регионе открылись 
6 новых ледовых арен. 
Сегодня этим видом спорта 
занимаются 

14 000 
. 

Сделаны сенсационные выводы 
ученых по исследованию 
Большого Шигирского 
идола: древнейшей в мире 
монументальной деревянной 
скульптуре – около 

11 000 
 .

Она относится к самому началу 
голоцена – рубежу последнего 
оледенения и современной эпохи.

3 550 
 

Среднего Урала находятся в 
реестре ожидания процедуры 
в сфере вспомогательных 
репродуктивных технологий. 
Благодаря системе оказания 
специализированной помощи 
бесплодным супружеским 
парам, на свет появились  
667 малышей.

В связи с тем, что в Нижний 
Тагил приедут делегаты более 65 
государств и будет больше 20 ты-
сяч гостей, в основе встречи рас-
сматривались вопросы общей  
безопасности.

Также выполнение требова-
ний безопасности губернатор 
проверил и в Нижнетагильском 
пансионате для престарелых и ин-
валидов – одном из 12 психонев-
рологических интернатов области. 
Напомним, этот вопрос находится 
на особом контроле главы региона 
по поручению премьер-министра 
РФ Дмитрия Медведева. 

Сегодня в пансионате находятся 
более 400 человек. Губернатор ос-
мотрел кабинеты массажа, водных 
процедур, лечебной физкультуры, 
отделение парафинолечения, а так-
же жилье для персонала, прилегаю-

щее к пансионату. При социальном 
учреждении созданы классы по вы-
ращиванию садовых цветов, рабо-
тает собственное столярное произ-
водство, производство тротуарной 
плитки и швейный цех, цех свино-
откорма на 200 голов.

Затем Евгений Куйвашев нанес 
визит в частную православную 
гимназию № 11 во имя Александра 
Невского, где в этом учебном году 
за парты сядут 77 ребят. В гимна-
зии работают общеобразователь-
ные классы, музыкальный класс, 
мультипликационная мастерская. 
Кроме того, есть конюшня. 

«Это уникальный проект, ведь 
местная Епархия своими силами 
восстанавливает школу. Сегодня к 
процессу восстановления учрежде-
ния подключилось и правительство 
области. Мною дано поручение 

проработать варианты создания 
при школе полноценного спортив-
ного зала», – сказал губернатор.

«Частная» школа получила от 
министерства образования ли-
цензию на осуществление обра-
зовательной деятельности. Теперь 
учреждение может рассчитывать 
на помощь областных властей в 
части компенсации затрат на зар-
плату учителям и питание учени-
ков. «С июля по декабрь гимназии 
будет оказана финансовая под-
держка в размере около 1 милли-
она рублей», – сообщил министр 
общего и профессионального об-
разования Свердловской области 
Юрий Биктуганов.

В планах делового вояжа гу-
бернатора – другие города регио-
на, посещения социальных объек-
тов и встречи с уральцами.

Евгений Куйвашев:
Нижнетагильскую православную
гимназию – под «опеку»

На прошлой неделе 
Евгений Куйвашев 
проверил готовность 
объектов Нижнего 
Тагила к выставке 
вооружений Russia 
Arms Expo-2015. 
Кроме полигона 
«Старатель» губернатор 
проинспектировал такие 
социальные учреждения, 
как Нижнетагильский 
пансионат для 
престарелых 
и инвалидов и 
Нижнетагильскую 
православную 
гимназию.

Налог
на прибыль
организаций
Налог 
на имущество
организаций

Доходы увеличились (млрд. рублей)

17,1%

26,4%

31,9

34,3
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ÇÀ ÍÀØ ÓÐÀËÜÑÊÈÉ ÊÐÀÉ! Евгений Куйвашев: «В этом году в школы пойдут более 447 тысяч учащихся, в том числе – 52 тысячи первоклассников. И 

нам необходимо принять все меры по обеспечению безопасности детей и качественной подготовки школ к учебному году».

Как встретишь Новый учебный год, 
так его и проведёшь

Начало учебного года – это всегда испытание для 
учителей, родителей и руководителей различного 
уровня власти. Как встретишь Новый учебный 
год, так его и проведёшь. Поэтому необходимо 
провести его достойно. В этом учебном году более 
447 тысяч школьников Свердловской области 
сядут за парты. По словам главы региона Евгения 
Куйвашева, 1 045 школ успешно прошли процесс 
приёмки. Серьёзных замечаний, незавершённых 
ремонтов, отставаний от графика нет.

Евгений Куйвашев подписал 
указ о присуждении школьных 
премий. Лауреатами стали 50 че-
ловек.

Так, премию губернатора полу-
чит учащийся 4 класса Артинско-
го лицея, воспитанник «Центра 
дополнительного образования» 
Кирилл Будаков. Он является 
победителем областных робото-
технических соревнований для 
начинающих «HELLO, ROBOT!». 
С первого класса школьник за-
нимается в объединении «Робо-
тотехника». Кирилл уже добился 
многочисленных побед в конкур-
сах и соревнованиях областного, 
всероссийского и международно-
го уровней.

Среди лауреатов – учени-
ца красноуфимской школы № 3 
Елена Лузгина – победитель ре-
гионального этапа Всероссийско-
го конкурса юных чтецов «Жи-
вая классика». Она представляла 
Свердловскую область на финале 
IV Всероссийского конкурса, про-
ходившего в мае в Международ-
ном детском центре «Артек».

Еще один лауреат – выпускник 
екатеринбургской гимназии № 9 
Даниил Шостин. За время учебы 
он достиг значительных успехов 
в изучении технических наук. Да-
ниил – участник технических выс-
тавок, в их числе – ИННОПРОМ 
(Екатеринбург), ЭКСПО (Москва), 
INOVA (Загреб, Хорватия).

Премия для юных талантов

Премия губернатора Свердлов-
ской области для учащихся была 
учреждена в 1997 году. За время 
ее существования лауреатами 
стали более 

750
молодых талантов Среднего 
Урала.

Опорный край образования
Свердловская область названа 

одним из лидеров в сфере образова-
ния в стране. Такую высокую оцен-
ку усилиям региональной влас-
ти по повышению доступности и 
качества образования дал дирек-

тор департамента государственной 
политики в сфере высшего образо-
вания Министерства образования 
и науки РФ Александр Соболев в 
ходе традиционного ежегодного 
педагогического совещания.

Денис Паслер, председатель правительства 
Свердловской области:
«Ситуация в образовании требует особого внимания 
и вложений. Если в промышленную эпоху человек полу-
чал образование, и знаний ему хватало в течение всей 
жизни и трудовой деятельности, то сегодня очевидно,  
если человек не будет учиться в течение всей жизни, 
каждые 3-5 лет менять сферы направленности, он не 

будет успешен. К этому должна быть готова наша система образова-
ния и педагоги, которым также предстоит проходить переобучение, 
чтобы давать соответствующее образование детям».

Александр Соболев, директор департамента 
государственной политики в сфере высшего 
образования Министерства образования и науки РФ:
«Свердловская область – один из лидеров в сфере обра-
зования. Сегодня это центр притяжения, в том числе 
и выпускников школ из многих регионов. Здесь успешно 
работает один из крупнейших университетов – УрФУ, 
претендующий на лидерские позиции на мировом уров-

не. Таких субъектов в нашей стране не так и много. Среди них – Мос-
ква, Санкт-Петербург, Томск и Новосибирск. Это все говорит о качес-
тве образовательной системы в регионе».

По словам председателя прави-
тельства области Дениса Паслера, 
благодаря ответственному тру-
ду педагогов регион находится в 
числе лидеров по успешной сдаче 
ЕГЭ. Показатели среднего тесто-
вого балла по 9 из 11 предметов, а 
также доля «стобалльных» работ 

– выше общероссийского уровня. 
132 работы по разным предметам 
набрали максимальный балл. При 
этом сами областные показатели 
баллов ЕГЭ в 2015 году по срав-
нению с предыдущим годом вы-
росли практически по всем пред-
метам. 

Последние несколько лет Сверд-
ловская область стабильно входит 
в «Золотую дюжину России» по 
итогам Всероссийской олимпиады 
школьников. За это время более 

200
юных уральцев стали её 
победителями и призёрами. 

Цифры
Впереди – строительство школ

Свердловская область готовит-
ся принять участие в федеральной 
программе строительства новых 
школ, рассчитанной на 2016 – 2025 

годы. Это поможет ликвидировать 
в школах вторую смену обучения. 
Известно, что в 373 школах регио-
на дети учатся в две смены.

Юрий Биктуганов, 
министр общего и профессионального образования 
Свердловской области: 
«Мы надеемся на участие в федеральной целевой прог-
рамме по строительству школ в 2016 году. Сегодня 
самый большой коэффициент сменности имеется в 
Екатеринбурге, Верхней Пышме, Первоуральске, Берё-
зовском, Арамили и Кировграде. Именно эти террито-

рии могут участвовать в конкурсе на получение финансирования для 
строительства школ».

Стадионы на пять с плюсом
Накануне нового учебного 

года в области закончено стро-
ительство пяти многофункцио-
нальных школьных стадионов – в 
Красноуфимске, Североуральске, 
Артях, Ачите и в деревне Придан-
никово. Торжественно их откроют 
в начале сентября.

Новые объекты включают в себя 
сразу несколько современных пло-
щадок для занятий мини-футболом, 
баскетболом, волейболом, бегом, 

прыжками в длину, а также для физ-
культурных занятий на открытом 
воздухе, в том числе здесь будут за-
ливать катки в зимнее время. 

Напомним, что такие стади-
оны строятся в рамках реализа-
ции образовательного стандарта, 
в соответствии с требованиями 
выполнения нормативов ГТО, а 
также в преддверии игр ЧМ-2018 
– для повышения интереса под-
ростков к занятию футболом.

Школьный туризм – 
впервые в России

С начала учебного года в об-
ласти стартует новый проект 
«Урал для школы» – первый в 
России.

Теперь школьники с 1 по 11 

класс смогут путешествовать 
по 33 тематическим маршрутам 
родного края. Инициатор проек-
та – министерство инвестиций и 
развития Свердловской области. 

Александр Породнов, директор департамента 
развития предпринимательства и туризма 
министерства инвестиций Свердловской области: 
«Это патриотическое воспитание, развитие детского 
отдыха, внутреннего туризма. Все маршруты встрое-
ны в образовательный процесс. Подготовлен комплект 
методических материалов, а также рабочие тетради 
для учеников. Сегодня мы начинаем сотрудничество с 

туроператорами по организации «школьных путешествий».

Обеспеченность школ 
Свердловской области учебной 
литературой (тыс. экземпляров)

876

2014 2015

907

Финансирование покупки 
учебников из бюджета

(млн. рублей)

2014 2015

227
287
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Начинаем растить уральских инженеров

Напомним, образовательный 
проект «Единая промышленная кар-
та», поддержанный лидером регио-
на Евгением Куйвашевым, позволит 
школьникам всех возрастов посе-

щать промышленные предприятия, 
знакомиться с их деятельностью, 
изучать оборудование и технологи-
ческие процессы, а также опреде-
литься с будущей профессией.

Усилия работодателей 
и учителей объединяются

Секретарь ре-
гионального от-
деления «Единой 
России» Виктор 
Шептий поздра-
вил руководителей 
образовательных 
учреждений с на-

чалом учебного года и пожелал 
благодарных учеников и новых 
открытий, каковыми, безуслов-
но, станут школьные экскурсии в 
рамках «Единой промышленной 
карты».

«Этот проект имеет практиче-
ское значение для обучения и вос-
питания детей, ведь он направлен 
на реализацию губернаторской 

инициативы «Уральская инже-
нерная школа», одобренной Пре-
зидентом РФ, – подчеркнул лидер 
свердловских единороссов. – Идея 
объединить усилия работодателя, 
которому нужны хорошие кадры, 
и педагогов, которые выпускают 
учеников в большую жизнь, лежит 
на поверхности. О профессио-
нальном ориентировании школь-
ников знаю не понаслышке – в 
этом году мой сын закончил шко-
лу, и я очень внимательно смотрел 
не только за тем, как организова-
ны выпускные экзамены, но и на-
сколько образовательная система 
готовит старшеклассников к осоз-
нанному выбору профессии».

Закон – 
на стороне промышленников

Лидер фракции 
«Единая Россия» в 
свердловском пар-
ламенте, замести-
тель председателя 
Законодательного 
Собрания Елена 
Чечунова подчерк-

нула особую значимость вопроса 
подготовки кадров для промыш-
ленности: «Фракция «Единая Рос-
сия» в Законодательном Собрании 
тесно сотрудничает с объединени-
ями промышленников и предпри-
нимателей, ряд членов фракции 
представляют крупные предпри-
ятия региона. Нехватка квалифи-
цированных инженеров,  рабочих 
– одна из главных проблем реаль-
ного сектора экономики».

Елена Чечунова отметила, 
что на июльском заседании пар-
ламента в первом чтении принят 
проект закона, направленный 

на развитие промышленной по-
литики в Свердловской области. 
Законопроект прошел широкое 
обсуждение с участием отрасле-
вых союзов. Отдельная статья  в 
законопроекте посвящена разви-
тию кадрового потенциала в сфе-
ре промышленности. Осенью за-
конопроект планируется принять 
окончательно.

«Рассчитываем, что комплекс 
мер – принятие областного за-
кона о промышленной политике, 
программа «Уральская инженер-
ная школа», разработанная по 
инициативе губернатора региона 
и поддержанная Президентом 
РФ, проект «Единая промышлен-
ная карта» – позволит со школы 
прививать детям интерес к ин-
женерным, рабочим профессиям, 
привлекать молодежь на произ-
водство», – отметила Елена Чечу-
нова.

В первом этапе «Единой 
промышленной карты» участвуют 
20 школ региона – это около 

30  . 

Цифра
Проект «Единая промышленная карта» стартовал 11 июля 2015 года 
на Международной промышленной выставке «Иннопром-2015». 
Он реализуется при поддержке администрации губернатора и 
Свердловского регионального отделения партии «Единая Россия». 
Организаторы готовят цикл образовательных экскурсий на различные 
промышленные предприятия Среднего Урала для детей с 1 по 11 класс.

Факт

В Свердловской области началась реализация 
«пилотного» этапа комплексной программы 
подготовки кадров для промышленности «Уральская 
инженерная школа» – с 1 сентября школьники 
смогут выезжать на экскурсии на крупнейшие 
промышленные предприятия региона. 

Уральские промышленники 
воплощают в жизнь образователь-
ные проекты, укрепляя промыш-
ленный и кадровый потенциал 
Свердловской области. Образо-
вательный центр группы ЧТПЗ и 
Первоуральский металлургиче-
ский колледж (ПМК) в 5-й раз наб-
рали учеников на специальности 
программы «Будущее белой ме-
таллургии». Об этом рассказали в 
пресс-службе группы ЧТПЗ.

Напомним, проект ЧТПЗ, реа-
лизуемый на основе государствен-
но-частного партнерства, явля-
ется ярким примером развития 
профессионального образования 
и инженерной школы на Среднем 
Урале в рамках задач, которые 
определил губернатор Евгений 
Куйвашев.

«Счастливчиками», составив-
шими юбилейный набор, стали 
150 выпускников 9 классов из 
Свердловской области и респуб-
лики Башкортостан. Все они 

пройдут обучение по следующим 
специальностям: техническая 
эксплуатация и обслуживание 
электрического и электромехани-
ческого оборудования, обработка 
металлов давлением, монтаж и 
техническая эксплуатация про-
мышленного оборудования, ма-
шинист крана металлургического 
производства, оператор трубного 
производства. 

В 2015 году средний конкурс 
на специальности белой метал-
лургии составил 2,3 человека на 
место – против 1,8 в прошлом 
году. Наиболее популярной среди 
выпускников оказалась специаль-
ность «техническая эксплуатация 
и обслуживание электрического 
и электромеханического оборудо-
вания». 

«Чтобы привить ребятам ин-
терес к профессии, дать более 
глубокие знания, мы начинаем с 
ними общаться еще со школьной 
скамьи и проводим масштабную 

профориентационную работу. По-
пулярности программы «Будущее 
белой металлургии» способствует 
мощная база для получения тео-
ретических и практических зна-
ний, возможность прохождения 
срочной службы в подшефной во-
инской части, именные стипендии 
лучшим студентам. Немаловаж-
ным также является тот факт, что 
буквально с первого курса наши 
ребята могут участвовать в олим-
пиадах профессионального мас-
терства WorldSkills», – сказал на-
чальник образовательного центра 
группы ЧТПЗ Николай Десятов. 

С 2014 года у лучших выпуск-
ников проекта есть возможность 
получить высшее образование на 
базовой кафедре Уральского фе-
дерального университета «Техно-
логии и оборудование трубного 
производства» на ПНТЗ. 

Отметим, за 4 года выпускни-
ками данного проекта стали более 
400 юношей и девушек.

150 уральских выпускников вошли
в «Будущее белой металлургии»

Педагоги первыми проехали 
по маршруту школьников

В конце августа был органи-
зован промо-тур для  руководи-
телей образовательных учрежде-
ний, представителей профильных 
министерств и ведомств, которые 
посетили такие ведущие пром-
предприятия региона, как ОАО 
«НПО Автоматики», ОАО «Урал-
машзавод», АО «Уралэлектро-
медь», ОАО «РЖД», аэропорт 
«Кольцово» и телекомпанию 
ОТВ.

«Цель этой поездки заключа-

лась в том, чтобы ознакомиться 
с программой школьных экс-
курсий на предприятия, которая 
начнет действовать в области с 1 
сентября, – рассказала автор идеи 
«Единой промышленной кар-
ты» и руководитель компании-
оператора проекта Вероника 
Пиджакова. – Руководители 
школ получили возможность 
пройти наиболее популярны-
ми маршрутами проекта, чтобы 
знать, что увидят их ученики».
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Благотворительная помощь
от Качканарского ГОКа

При подготовке школ к новому учебному году Качканар-
ский ГОК не остался в стороне. Благотворительный фонд 
«ЕВРАЗ-Урал» оказал финансовую помощь на 1,5 миллио-
на рублей. Так, на эти средства были приобретены станки 
и швейное оборудование в мастерские Валериановской 
школы, современное цифровое оборудование для кабине-
та физики школы им. Новикова, оборудование для разви-
тия робототехники в школу № 7 и оснащение для камер-
ного зала в Детскую школу искусств.

 «Качканарское время»

Бесплатная
школьная форма 

Как сообщила начальник городского управления обра-
зования Светлана Макарова, в Красноуральске была 
проведена большая работа по приёмке образовательных 
учреждений к новому учебному году. Комиссия выявила 
полную готовность всех школ и детских садов к 1 сентяб-
ря. Кроме этого, есть забота и о готовности учеников. Так, 
благодаря господдержке, в этом году несколько школьни-
ков из многодетных-малообеспеченных семей получили 
бесплатную школьную форму. 

 «Красноуральский рабочий»

Приёмка прошла
без замечаний

В городском округе без замечаний за-
вершилась приёмка школ. В августе 
были приняты два последних образо-
вательных учреждения в посёлке Реб-
ристый и селе Быньги, где, по словам 
начальника управления образования, 
в течение лета прошли самые объ-
ёмные ремонтные работы. При этом 
Роспотребнадзор рекомендовал сель-
ской школе посёлка Аять построить 
новый спортивный зал. Успешно про-
шла приемка детских садов и учреж-
дений дополнительного образования 
Невьянского городского округа, где 
также были проведены капитальные 
ремонты.

 «Звезда»

«Добрая дорога в школу»
Молодежная Дума и Молодежная администрация город-
ского округа ко Дню знаний провели благотворительную 
акцию «Добрая дорога в школу». Волонтёры в течение ав-
густа собирали школьные принадлежности и спортивную 
форму для нуждающихся детей из сельских территорий, 
а накануне 1 сентября провели сельский праздник, где и 
вручили школьные наборы. В акции также приняли учас-
тие все желающие горожане, которые приносили вещи в 
детскую библиотеку Новоуральска.

 «Нейва»

Набор для первоклассников
от МЧС

В преддверии 25-летия МЧС сотрудники Госпожнадзора 
Нижнесергинского района провели акцию «25 добрых 
дел», объехав несколько частных домов, в которых про-
живают многодетные семьи. В гости они шли не с пусты-
ми руками, а с наборами канцелярских принадлежностей 
для первоклассников. По словам главного госинспектора 
района по пожарному надзору Евгения Власова, «нака-
нуне 1 сентября мы решили оказать посильную помощь, 
чтобы собрать детей в школу».

 «Новое время»

Здравствуй, 
новый политехникум!

В области открыто новое профессиональное учебное за-
ведение – Режевской политехникум (РПТ). Он образо-
вался путём слияния многопрофильного и строительного 
техникумов. Здесь будут готовить квалифицированных 
рабочих, служащих и специалистов среднего звена по 
20 образовательным программам. Наиболее востребо-
ванными среди абитуриентов остаются специальности: 
«Право и организация социального обеспечения», «Тех-
ническое обслуживание и ремонт автомобильного транс-
порта». Уже состоялось зачисление более 250 человек, но 
приём ещё продолжается. 

 «Режевская весть»

Стопроцентная
готовность 

По данным управления образования 
муниципалитета, все 8 школ города го-
товы к началу учебного года. В целом 
на подготовку общеобразовательных 
учреждений администрацией Ирбита в 
этом году было направлено 8,7 милли-
она рублей. Значительную помощь ока-
зали родители (674,2 тысячи рублей), а 
также спонсоры (421 тысяча рублей) и 
шефы (77 тысяч рублей). Всего 1 сентяб-
ря школы города распахнут двери для  
4355 детей и 277 педагогов.

 «Восход»

Творческая школа
в две смены

В течение двух месяцев 340 ребят посещали летнюю твор-
ческую школу. Вместо уроков – дружеские дискуссии. Но 
одно осталось неизменным – название предметов. Школь-
ники сами выбирали русский, английский язык, историю, 
обществознание, математику. Знаниями делились опыт-
ные учителя школы № 2. А в конце смены учащиеся твор-
ческой школы презентовали свои отчёты о проделанной 
работе в виде видеороликов. Работал и волонтёрский от-
ряд. Дети проводили акции, тренинги по профилактике 
вредных привычек, помогали ветеранам.

 «Алапаевская газета»

Шипулин и «Пельмени»
подарили школе стадион

Трудно описать радость мальчишек и девчонок Серовско-
го детского дома-школы, встречающих у себя олимпий-
ского чемпиона по биатлону Антона Шипулина и членов 
команды КВН «Уральские пельмени» Андрея Рожкова и 
Сергея Исаева. Они пообещали приехать в Серов 3 ме-
сяца назад, сразу после благотворительного хоккейного 
матча. Тогда хоккеисты – звезды спорта, шоу-бизнеса, 
члены областного правительства во главе с губернатором 
– собрали более полумиллиона рублей на реконструкцию 
стадиона Серовского детского дома-школы. Теперь у де-
тей есть площадки для баскетбола, тенниса, футбольное 
поле, беговые дорожки, уличные тренажеры, усовершен-
ствованная полоса препятствий.

 «Серовский рабочий»

Награда нашла учителя
Учителю школы № 5 Сергею Еремееву вручена памятная 
медаль Российского государственного военного истори-
ко-культурного центра при правительстве РФ «Патри-
от России». Эта награда является формой поощрения за 
большой вклад в совершенствование системы патриоти-
ческого воспитания граждан нашей страны. Награжде-
ние состоялось в рамках окружного семинара «Военно-
патриотическое воспитание современных школьников: 
основные аспекты», который прошёл в загородном оздо-
ровительном лагере «Маяк» Новолялинского ГО. Отме-
тим, что подобную награду имеет и директор этой школы 
Игорь Сметанин.

 школа5карпинск.рф
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БЛАГОТВОРИТЕЛЬНОСТЬ

Ирину Петровну  Ирину Петровну  СТАРОСТИНУСТАРОСТИНУ
поздравляем с юбилеем!поздравляем с юбилеем!

Желаем Вам такой же быть всегда – Желаем Вам такой же быть всегда – 
Улыбчивой и неизменно чуткой, Улыбчивой и неизменно чуткой, 
Ко всем внимательной, лукавой иногда,Ко всем внимательной, лукавой иногда,
Отзывчивой на дружескую шутку.Отзывчивой на дружескую шутку.
Веселой и задорно-боевой,Веселой и задорно-боевой,
А главное – душевной и простой!А главное – душевной и простой!
Бывший коллектив терапевтического отделения.Бывший коллектив терапевтического отделения.

От всей души поздравляем От всей души поздравляем 
нашу дорогую Ирину Петровну Старостину нашу дорогую Ирину Петровну Старостину 

с красивым жизненным с красивым жизненным 
ЮБИЛЕЕМ! ЮБИЛЕЕМ! 

И желаем:И желаем:
Счастья и удачи! Крепкого здоровья!Счастья и удачи! Крепкого здоровья!

Пусть букет улыбок расцветет,Пусть букет улыбок расцветет,
И сегодня каждое мгновеньеИ сегодня каждое мгновенье

Свет тепла и нежности несет!Свет тепла и нежности несет!
Состоят пускай все дни, минуты,Состоят пускай все дни, минуты,

Из приятных сердцу мелочей,Из приятных сердцу мелочей,
И согреют доброта и чуткость,И согреют доброта и чуткость,

Дорогих и любящих людей!Дорогих и любящих людей!
Родные.Родные.

Дорогую Наталью Александровну ГДорогую Наталью Александровну ГИЛЁВУ ИЛЁВУ 
от всей души от всей души 

ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

Пусть будут лучшими друзьямиПусть будут лучшими друзьями
Здоровье, счастье, радость, смех.Здоровье, счастье, радость, смех.

В семье – спокойствие и нежность,В семье – спокойствие и нежность,
А в деле – всяческий успех.А в деле – всяческий успех.
Желаем в доме все иметь,Желаем в доме все иметь,

Желаем в жизни все успеть,Желаем в жизни все успеть,
Здоровье, бодрость сохранить,Здоровье, бодрость сохранить,
И много-много лет прожить.И много-много лет прожить.

Кузнецовы, Тычинины, Исхаковы, Иван.Кузнецовы, Тычинины, Исхаковы, Иван.

Сысертский клуб моряков-подводников запаса Сысертский клуб моряков-подводников запаса 
«Экипаж» «Экипаж» 

поздравляет своего бессменного руководителя, поздравляет своего бессменного руководителя, 
настоящего подводника настоящего подводника 

Бориса Петровича Бориса Петровича ШМАКОВА ШМАКОВА 
с днем рождения с днем рождения 

и желает ему крепкого здоровья и успехов.и желает ему крепкого здоровья и успехов.

Кто был в отсеках – это знает,Кто был в отсеках – это знает,
Нам память не сотрут года,Нам память не сотрут года,

Подводник, бывшим не бывает,Подводник, бывшим не бывает,
Подводник – это навсегда.Подводник – это навсегда.

Торгово-производственная 
компания предлагает 

РАЗНООБРАЗНЫЕ ИЗДЕЛИЯ 
ИЗ ДЕРЕВА НА ЗАКАЗ 

в кратчайшие сроки изготовления

  ЛЕСТНИЦЫЛЕСТНИЦЫ
  МЕБЕЛЬМЕБЕЛЬ
  МЕБЕЛЬ ДЛЯ КАФЕМЕБЕЛЬ ДЛЯ КАФЕ
  САДОВАЯ МЕБЕЛЬ И КАЧЕЛИСАДОВАЯ МЕБЕЛЬ И КАЧЕЛИ
  ДЕТСКАЯ МЕБЕЛЬДЕТСКАЯ МЕБЕЛЬ
  ПРЕДМЕТЫ ИНТЕРЬЕРАПРЕДМЕТЫ ИНТЕРЬЕРА
  ТОРГОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕТОРГОВОЕ ОБОРУДОВАНИЕ

Контакты
Адрес: г. Арамиль, 

ул. Карла Маркса, 26, оф. 506

Телефон: 
8(343) 328-63-40, 
8(922) 188-63-40.

WWW.OLINBERG.ru

Государственное бюджетное учреждение Свердловской области Государственное бюджетное учреждение Свердловской области 
«Сысертская ветеринарная станция по борьбе с болезнями животных»«Сысертская ветеринарная станция по борьбе с болезнями животных»

поздравляет ветеринарных работников, ветеранов труда, поздравляет ветеринарных работников, ветеранов труда, 
всех работников, кто работает в сфере ветеринарии,всех работников, кто работает в сфере ветеринарии,

 с профессиональным праздником –  с профессиональным праздником – 

Днем ветеринарного работника, Днем ветеринарного работника, 
который отмечается 31 августа.который отмечается 31 августа.

Профессия ветеринарного работника – одна из старейших и самых гуманных. Профессия ветеринарного работника – одна из старейших и самых гуманных. 
Своим каждодневным самоотверженным трудом работники Своим каждодневным самоотверженным трудом работники 

ветеринарной медицины обеспечивают охрану здоровья животных и стоят на стра-ветеринарной медицины обеспечивают охрану здоровья животных и стоят на стра-
же здоровья человека, ограждая его от опасных болезней, же здоровья человека, ограждая его от опасных болезней, 

контролируя качество продукции животноводческого происхождения,контролируя качество продукции животноводческого происхождения,
правила их переработки и хранения.правила их переработки и хранения.

Желаем благополучия Вам и вашим семьям, чистого и мирного неба над головой. Желаем благополучия Вам и вашим семьям, чистого и мирного неба над головой. 
Желаем всем-всем здоровья! Радости! Счастья! Мира и любви в семье, Желаем всем-всем здоровья! Радости! Счастья! Мира и любви в семье, 

а также профессиональных успехов! а также профессиональных успехов! 
И будем помнить всегда, чтоИ будем помнить всегда, что

«Медицинский врач лечит человека, а ветеринарный врач – человечество».«Медицинский врач лечит человека, а ветеринарный врач – человечество».

98 литров варенья для пенсионеров
30 августа православная служ'

ба милосердия провела очеред'
ную благотворительную акцию 
под названием «День варенья». 
Из яблок, которые принесли в сы'
сертский храм Симеона и Анны 
прихожане, волонтеры сварили 
53 литра варенья! В тот же день 
в арамильском храме сварили 
45 литров янтарного лакомства. 
Второй этап акции пройдет 20 
сентября. Сладкие подарки будут 
вручены пенсионерам в течение 
месячника пожилого человека. 

Наталия СМОРОДНИКОВА, 
организатор акции:

� Это еще одно из добрых дел, 
направленных, в том числе, на 
помощь пенсионерам, живущим 
в Щелкунском интернате. Мы 
приглашаем всех желающих при�
соединиться к нам 20 сентября. 
Нам нужны яблоки, сахар, банки 

и ваши добрые руки. О подроб�
ностях акции можно узнать по 

телефону 8�912�255�45�77.
Мария Сорокина.

Дорогого мужа, отца и дедаДорогого мужа, отца и деда
Бориса Петровича Бориса Петровича ШМАКОВА ШМАКОВА 
ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!ПОЗДРАВЛЯЕМ С ЮБИЛЕЕМ!

Пусть к тебе Пусть к тебе 
вторая молодость придет,вторая молодость придет,
Затмив собой усталость, Затмив собой усталость, 

грусть и скуку!грусть и скуку!
Пусть в сердце ликование живетПусть в сердце ликование живет
От мысли, что взрослеют твои От мысли, что взрослеют твои 

внуки!внуки!
Жена, дети, внуки. Жена, дети, внуки. 

Вы энергичны, Вы энергичны, 
жизнерадостны, жизнерадостны, 

общительны?общительны?
Попробуйте себя 

в роли 
РЕКЛАМНОГО 

АГЕНТА
газеты «Маяк»

8 (34374) 6 85 74
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Альфира Ильтаровна 
ЩЕДРОВА,
 директор 

Детской школы 
искусств, 

депутат по округу 
№ 6, Октябрьский

Я за оценку «удовлетвори'
тельно», потому что за год сво'
ей работы в качестве депутата 
очень тесно начала общаться 
с разными слоями населения. 
И большинство людей поддер'
живает действующего главу, 
Александра Карамышева. 
Самое главное: президент 
РФ Владимир Владимирович 
Путин майскими указами на'
метил основные направления в развитии страны. Сегодня пре'
зидентом поставлена задача: в 2015 году обеспечить каждого 
российского ребенка в возрасте от 3 до 7 лет местом в детском 
саду. У Александра Геннадьевича получилось включить в про'
грамму софинансирования детский сад в поселке Октябрьский. 
Появятся 170 новых мест для дошкольников. Считаю, что это 
перекрывает все минусы. 

На заседании думы моими коллегами было сказано, что 
положительные показатели деятельности главы представле'
ны только по тем программам, которые софинансируются об'
ластью. Но область не станет выделять средства отстающим 
районам. Область поддерживает только передовых. Это точно 
так же, как выиграть грант – получит его только тот, у кого по'
казатели выше. 

Да, проблемы есть. Они будут всегда, просто с ними нужно 
работать. 

Люди постоянно говорят о том, что хорошо поставлена ра'
бота сельских глав. На территориях стали хоть что'то делать. 
Карамышев ' инициатор ежегодных отчетов каждого главы 
перед населением. Вовремя начинаются отопительные сезоны 
во всех учебных учреждениях – значит, в этой сфере наведен 
порядок. Понемногу ремонтируют дороги. Стали косить траву 
и чистить снег, и у Карамышева эта работа на особом контро'
ле. Постепенно идет освещение сельских улиц. С перебоями, 
но ходит 132 автобус и, к счастью, без перебоев работает рейс 
по маршруту N162.  Кладбище в Первомайском прибрали, сде'
лали к нему дорогу, парковочные места, охрану. И примеров 
того, что работа в районе идет, множество. Правильно сказал 
на заседании думы Виталий Юрьевич Никитенко: не ошибается 
тот, кто не работает. Те, кто проголосовал за «неуд», выразили 
свое личное мнение. Уверена, жители района не согласятся с 
мнением этих депутатов. 
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НЕ ОШИБАЕТСЯ ТОТ, 

КТО НЕ РАБОТАЕТ
Одним из самых обсуждаемых вопросов на заседании думы Сысертского городского округа 27 

августа стал отчет о работе администрации за 2014 год. Депутаты должны были оценить этот до-

клад. Мнения разделились: 7 человек проголосовали за оценку «неуд». 9 человек оценили работу 

Главы удовлетворительно. На страницах газеты они посчитали нужным высказать свое мнение о 

работе Александра Геннадьевича КАРАМЫШЕВА.

Виталий Юрьевич 
НИКИТЕНКО, 

директор МУП ЖКХ 
«Сысертское», 

депутат по округу 
№ 1, Сысерть

Проголосовал за оцен'
ку «удовлетворительно», 
потому что работа главы 
идет. Может быть, кому'
то не видны результаты? 
Надо открыть глаза и трез'
во оценить обстоятельства. 
Никто не отказывался от 
строительства новых очист'
ных сооружений. Здесь не 
надо иронизировать, для 
начала проектирования 
все документы подготов'

лены. Участок сформирован, изыскания выполнены. Не надо 
пока давить на эту точку и замечание депутата Патрушева по 
поводу отказа от строительства очистных не соответствует 
действительности. 

Ежегодная борьба за горячую воду? Да, эта проблема суще'
ствует, не вчера она образовалась. Нет предела совершенству, 
работа ведется. Два года подряд горячая вода летом есть, и не 
надо забывать, как много у нас неплатежеспособных граждан, 
и какие по их вине накапливаются долги перед поставщиками 
услуг.

Вывоз бытовых отходов, конечно, ' еще одна больная тема и 
работа в этом направлении ведется. В настоящее время адми'
нистрация готовит программу. Выбрали места для размещения 
контейнерных площадок в частном секторе Сысерти, там будут 
устанавливать 5'кубовые контейнеры. А нам, депутатам, нужно 
поработать с населением и убедить заключить договоры на вы'
воз мусора. Если все пойдет по плану, то программа эта будет 
реализована в 2016 году. 

На сегодня моя оценка работы думы такая: личное стали пу'
тать с общественным, и неконструктивной критикой делу никто 
не помогает.  Хотите помогать людям, помогайте, а не устраи'
вайте шоу. Мне лично, как депутату, за свою работу не стыдно, 
и считаю, что администрация работает хорошо.

Наталья Александровна 
МИРОНОВА, 

депутат от партии КПФР
по единому 

избирательному округу

Я проголосовала за оценку 
«удовлетворительно», пото'
му что все школы к учебному 
году подготовлены в срок, без 
нарушений. Это произошло 
впервые! Оглянитесь на ту же 
Арамиль – три школы там при'
няты только с третьей попыт'
ки. Председатель думы пред'
ложила равняться на город 
Арамиль. На город, в котором 
регулярные задержки заработ'
ной платы, город, где новый 

детский сад закрыли на ремонт, тогда, как наш новый сад в 
Сысерти успешно работает.

Капитальные ремонты на сумму почти в два с половиной 
миллиона рублей проведены в 13 школах. В Двуреченске и 
Большом Седельниково капитально отремонтировали спортза'
лы, теперь их не узнать. Плюсом к этому ' новое спортивное 
оборудование в школах. Все это ' работа главы и его команды.

Андрей Владимирович 
ГОРИСЛАВЦЕВ, 

директор 
Уральского завода 

металлоконструкций, 
депутат по 

избирательному округу 
№ 7, Патруши

Не услышал веских ар'
гументов голосовать за 
«неуд». Выступающие, 
раскритиковавшие работу 
главы и администрации, 
по моему мнению, сделали 
это, пойдя на поводу сво'
их эмоций и завышенных 
амбиций. 

В сложившейся непро'
стой ситуации в стране и в 
экономике надо понимать, 
что неудовлетворительная 
оценка работы главы, не 
предоставив при этом кон'
кретных, веских аргумен'
тов, приведет к серьезному 
осложнению и напряже'
нию, и усложнит ситуацию 
в Сысертском городском 
округе.

Считаю, что в нынеш'
нее время Карамышев на'
ходится на своем месте, 
даже если есть в его работе 
какие'либо недочеты, не 
вижу поводов ставить неу'
довлетворительную оценку.

Юрий Юрьевич 
СЕРЕДКИН, 

член партии ЛДПР, 
депутат по единому 

избирательному округу

Я за оценку «удовлетво'
рительно», но меня задели 
слова предпринимателей, 
которые решились выска'
заться на заседании думы. 
Сколько из них социально 
ответственны? Почему ни 
один из тех, кто выступал, 
не может помочь району, за 
который он болеет и пере'
живает? Вот отличный при'
мер: перед началом учеб'
ного года мы обзвонили 
местных сельхозпроизводи'

телей с просьбой помочь школам с поставкой продуктов пита'
ния. Из 12 человек отзывчивыми оказались только трое. Вывод, 
по'моему, напрашивается сам. 

Окончание на 17 стр.
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Игорь Владиславович 
РАСПУТИН, 

предприниматель, 
депутат 

по избирательному округу 
№ 8, Бобровский

«Удовлетворительно», по'
тому что подтверждений этому 
найдется немало. После долгой 
и проблемной реконструкции 
дорога на улице Коммуны – в 
отличном состоянии. Таких до'
рог в Сысерти уже давно нет. 
Считаю, что подрядчики вы'
полнили свою работу на 5+. 
Я сам – дорожник, видел, в 
каком состоянии была улица, 
и какая работа с ней все'таки проделана. Критика депутата 
Патрушева об увеличении стоимости ремонта несправедлива, 
может быть, он забыл, что была отремонтирована еще и улица 
Орджоникидзе до «Кировского»? Так что говорить, что она при'
нята в некачественном состоянии, просто необъективно. 

В Бобровском, наконец'то, благодаря содействию Александра 
Геннадьевича, открыли долгожданный 113 маршрут. Отыграли 
его на торгах в мае и запустили. При нынешней администрации 
АТП смогло приобрести 4 автобуса в лизинг. И на следующий 
год, если все сложится удачно и наше финансовое положение 
выровняется, мы приобретем еще столько же. 

А сколько сертификатов 
выдано молодым семьям 
и молодым специалистам 
на приобретение и строи'
тельство жилья в сельской 
местности! Никогда, как 
в 2014 и 2015 году, на эти 
цели не выделялось столь'
ко средств. Представьте, по 
800 тысяч, или по миллиону 
молодой семье добавить на 
жилье. Какая колоссальная 
проделана работа!

Алексей Борисович РАУБЕ, 
предприниматель, 
депутат от партии
 «Единая Россия» 

по единому 
избирательному округу

Проголосовал за оценку 
«удовлетворительно», потому 
что считаю, что администра'
ция создает условия для под'
держки малого бизнеса. Для 
усиления этого направления 
введена ставка помощника 
главы по инвестициям, задача 
которого ' создание инвести'
ционной привлекательности 
территории для бизнеса. Я и 

сам обращался к нему за консультацией для получения разре'
шительных документов на строительство.

Являясь молодым предпринимателем, считаю, что сам несу 
ответственность за свое дело. Раз взялся за бизнес, обязан 
знать особенности законодательства, изучать и отслеживать 
изменения в законах, и платить вовремя налоги. В Сысертском 
городском округе очень много предпринимателей, которые 
ответственно походят к делу и следят за развитием своего 
бизнеса. 

Считаю, что главе нужно обратить внимание на замеча'
ния недовольных предпринимателей и улучшить работу в этом 
направлении.
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Игорь Алексеевич 
СУББОТИН, 

предприниматель, 
депутат 

по округу № 2, Сысерть

Воздержался от оценки 
деятельности главы. Но могу 
с уверенностью сказать, что 
бюджетные деньги не тратятся 
впустую. Поднимался вопрос 
о целесообразности капиталь'
ного ремонта двухэтажных до'
мов по ул. Розы Люксембург и 
асфальтирования подъездов к 
ним. Люди там живут, жили, и 
неизвестно, сколько еще будут 

жить. В стране кризис, и когда все'таки расселят жителей 
этих домов – никому не ясно. Заявится ли какая'нибудь органи'
зация на конкурс по строительству нового жилья? А люди живут 
здесь и сейчас. Им важно, чтобы у них было все пригодно для 
жизни. Там ведь все держится только на общественных нача'
лах. То, что администрация заасфальтировала въезды во дворы 
– большое дело. Люди рады, что о них вспомнили. 

Попробую ответить на актуальный вопрос о нехватке спор'
тивных объектов. Она была актуальна и при Рощупкине, и при 
Патрушеве, и при Старкове. 

В 2014 году Карамышевым принято решение и о принятии 
бесхозяйственного спортзала в микрорайоне в казну, по нему 
состоялось решение суда и уже в декабре 2015 года спортзал 
будет передан. Надеемся, что в бюджете 2016 года будут зало'
жены средства на его ремонт.

В 2014 году в проект бюджета внесено проектирование 
физкультурно'оздоровительного комплекса на улице Коммуны. 
Работа над этим ведется. 

11 сентября будет заключен контракт на ремонт спортзала в 
ГЦД. Почему так долго? Потому что ремонтные работы начина'
ли делать недобросовестные подрядчики.  

А по отношению к сысертским предпринимателям я прошу у 
главы повышенного внимания.

Любовь Михайловна 
ДЕВЯТЫХ, 

директор МУП ЖКХ 
«Двуреченск», 

депутат 
по избирательному округу 

№ 9, Двуреченск

Проголосовала «удовлет'
ворительно», потому что 
моей главной проблемой, как 
руководителя предприятия 
жилищно'коммунального хо'
зяйства, в 2014 году было 
отсутствие горячего водо'
снабжения в п. Двуреченск 
в течение всего летнего пе'
риода. Мои переговоры с 

руководством ОАО «КЗФ» результатов не принесли, так 
как оплата задолженности за горячую воду была поставле'
на во главу угла. В этой ситуации приходилось рассчиты'
вать только на районную администрацию, на её помощь, 
которая и была оказана предприятию ЖКХ   Двуреченска.
Хочу добавить, что работники нашего предприятия и многие 
жители поселка выступают против передачи в концессию се'
тей и объектов ЖКХ, потому что у частных компаний нет ни'
какой меры ответственности перед населением, которому 
они оказывают жилищно'коммунальные услуги. До сегодняш'
него дня все предприятия жилищно'коммунального хозяй'
ства на территории Сысертского городского округа ' муници'
пальные. И это правильно. Все должно быть в одних руках, 
в руках муниципалитета. Только в этом случае населению 
нашей территории гарантирована поставка всех коммуналь'
ных ресурсов в полном объеме и надлежащего качества.
Что касается строительства котельной в п. Двуреченск, то счи'
таю, что нам необходимо войти в областную программу и по'
строить муниципальную котельную на условиях софинансиро'
вания с местным бюджетом.

Сергей Борисович 
ВЛАСОВ, 

заместитель председателя комиссии по вопросам ЖКХ, 
архитектуры, строительства и экологии, 

депутат по избирательному округу
№ 10,  Большой Исток

Я поставил «удовлетворительно», потому что считаю, оценивая 
работу главы, мы в том числе оцениваем и работу сельских глав. 
Поставив оценку «удовлетворительно», мы ставим ее и нашему гла'
ве Зырянову Александру Михайловичу. 

Проделанной работы за 2014 год главой очень много.

Валерий Иванович 
ДАНЧЕНКО, 

директор Свердловского 
кадетского корпуса, 

депутат 
по избирательному округу 

№ 4, Сысерть

Я не присутствовал на 
заседании думы по уважи'
тельно причине, но счи'
таю: работа администра'
ции в сфере образования и 
спорта ведется большая и 
продуктивная. 

Поэтому ставлю оценку 
удовлетворительно.

Образование является 
самой большой и самой 
значимой частью социаль'
ной политики на территории 
Сысертского городского 
округа.

В 2014 году в этом на'
правлении выполнена 
очень большая и трудо'
емкая работа. Закончили 
строительство и запустили 
2 самых ожидаемых объек'
та, это новая школа и дет'
ский сад в городе Сысерть. 
Для жителей города — это 
значимое, долгожданное и 
радостное событие, кото'
рое до 2014 года было бо'
лезненным вопросом прак'
тически на протяжении 20 
лет. Сейчас же горожане по 
праву гордятся новыми со'
временными образователь'
ными организациями, кото'
рые с успехом заработали 
благодаря общим усилиям 
администрации.

Обратите внимание на 
то, что ежегодно проводит'
ся огромное количество 
спортивных мероприятий. 
Какое количество жителей 
участвует в таких массо'
вых мероприятиях, как 
«Лыжня России», «Кросс 
наций», учительские и дет'
ские туристические слеты, 
спартакиады пенсионеров, 
футбольные и волейболь'
ные соревнования и многое 
другое.

Большую и значимую 
работу в сфере спорта ад'
министрации проводит не 
просто удовлетворительно, 
а хорошо. Это весомая со'
ставляющая социального 
благополучия населения. 
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СПЕЦПРОЕКТ

Алиса и рождественская ярмарка в «Сове»
Мы уже писали о том, что в Кашинском центре до-

суга пройдет грандиозный спектакль-мюзикл «Алиса 

против космических пиратов», который станет частью 

большого приключения «Сказка в Кашино». Сегод-

ня мы хотим рассказать о второй части предстоящего 

праздника –  мероприятиях на базе отдыха «Сова». Об 

этом мы поговорили с администратором базы отдыха 

Татьяной ЧИГЛИНЦЕВОЙ.

" Татьяна, расскажите, пожа"

луйста, о том, что же все"таки 

будет у вас на базе?

' База отдыха «Сова» при'
мет вторую часть приключения, 
которая пройдет в виде трени'
ровочного лагеря юных космо'
навтов. Сначала предложим на'
шим гостям космический обед 
– мы стилизуем традиционный 
комплексный обед под питание 
космонавтов. Затем все ребя'
та пройдут на тренировочную 
базу. Гостям будет на выбор 
предложено катание на коньках, 
на сноутюбингах или массовая 
снежная войнушка в нашем тре'
нировочном центре.

После получасовой активной 
тренировки юных космонавтов 
будет ждать анимационная про'
грамма и вручение традицион'
ных новогодних подарков.

" А как же взрослые?

' Во'первых, мамы и папы, как 
показывает практика прошлых 
лет, тоже с удовольствием гоня'
ют на коньках и сноутюбингах. 
Могу предположить, что и снеж'
ки придутся кому'то по вкусу.

Во'вторых, о взрослых мы 

Ребята и родители!
12 сентября в 11.00 приглашаем вас на КАСТИНГ 

для участия в проекте «Сказка в Кашино» в спектакле 

«Алиса против космических пиратов»

На кастинге будут отобраны:

Роли второго плана: дети 10-14 лет (20 
человек)

Эпизодические роли третьего плана: 7 -10 
лет (20 человек)

Главная роль Алисы: девочки ростом 145-
155 см. стройного телосложения 13-17 лет 
(10 человек)

12 сентября, в первом туре, будут ото-
браны ребята, которым дадут  творческие 

задания и две недели на подготовку с одним 
промежуточным  занятием спустя неделю. 

Что подготовить для кастинга:

- «Визитная карточка» - рассказ о себе на 
30 секунд;

- стихотворение или басню продолжи-
тельностью  не более чем 1 минута;

- вырезанный из газеты или распеча-
танный и заполненный бланк участника 
кастинга.

Кастинг 

танцевальных 

и вокальных 

коллективов 

Подача заявок до 20 сентября.

Для подачи заявки худо-
жественный руководитель 
коллектива должен отпра-
вить резюме коллектива,  а 
также фото или видео с вы-
ступления на электронную 
почту director@congress-
centr.ru 

Оплата труда руководите-
ля коллектива будет опреде-
лена в режиме индивидуаль-
ного собеседования.

Танцевальные коллекти-
вы будут приглашены на ка-
стинг индивидуально. 

Бланк заявки на кастинг

Фамилия:_____________________________
Имя: ________________________________
Возраст (полных лет):  ___________________
Контактный телефон:___________________
5 причин, почему я должен принять участие
в проекте «Сказка в Кашино»:
________________________________   
_________________________________
_________________________________
_________________________________
_________________________________

Список детей, прошедших первый тур кастинга, будет опублико-
ван на следующий день на сайте газеты «Маяк» и в печатной версии.

подумали отдельно. В 
дни проекта «Сказка в 
Кашино» с 15 декабря 
по 10 января на базе от'
дыха «Сова» будет ра'
ботать Рождественская 
ярмарка. На ярмарке 
будет представлено все 
– от уральского меда, 
молочной продукции, 
иван'чая и пряников 
до новогодних игрушек, 
расписных валенок и 
других товаров от на'
ших ремесленников.

В'третьих, прогул'
ки в лесу – тоже от'
дельное удовольствие. 
Особенно для занятых 
горожан. А после прогулки мож'
но будет выпить глинтвейн или 
чашечку капучино, а также уго'
ститься шашлыком или рожде'
ственским пирогом.

А еще мы готовим к открытию 
в эти даты салон'музей «В гостях 
у волшебной Совы». Там будут 
представлены различные совуш'
ки: совы'пряники, совы'брелоки, 
совы'сережки, совы'сувениры 
и совы'игрушки. И даже такие 
совы, которых и придумать'то 

сразу нельзя.

" Да, действительно пред"

стоит интересный проект. Но 

это и масштабная работа. Не 

пугает?

' Если человека пугает рабо'
та – значит он не на своем ме'
сте. Вся администрация базы 
«Сова» восприняла идею проек'
та «Сказка в Кашино» на ура. 

Тем более, с Вероникой 
Пиджаковой – автором проекта, 

мы знакомы с детства. 
Могу заверить, что ког'
да мы были школьни'
цами и она приезжала 
к бабушке на лето, мы 
уже умудрялись преу'
спеть вместе и в бизне'
се, и в других веселых 
приключениях.

А потом, новогодние 
проекты – это важная 
часть работы любого 
культурного или ре'
креационного пред'
приятия. Да, обслужить  
двенадцать тысяч го'
стей за период проек'
та – это определенный 
труд. Но это и хороший 
объем для развития 
бизнеса. Может ли еще 
какая'то база отдыха 
в Сысертском районе 
сказать о том, что к ним 
гарантировано приедет 
такое колоссальное ко'
личество гостей? Нет. 
А мы можем. 

" Большой объем го"

стей всегда требует подключе"

ние дополнительного персона"

ла. Для спектакля, в том числе, 

привлекают детей Сысертского 

городского округа. А как вы бу"

дете решать кадровый вопрос?

' Если мы говорим об арти'
стах анимационной программы 
– то режиссер всего проекта 
один – Альберт Рахматуллович 
Зинайтуллин. Поэтому на анима'
ционную часть, которая пройдет 

на базе отдыха «Сова»,  будут 
привлечены как профессиональ'
ные артисты из Екатеринбурга, 
так и жители Сысертского 
округа. 

Если говорить об обслужива'
ющем персонале – то, возможно, 
мы будем набирать временно 
дополнительный штат специали'
стов. Сейчас обсуждается вари'
ант, чтобы для всего проекта в 
целом устроить в ноябре «биржу 
труда» и набрать обслуживающий 
персонал, который впоследствии, 
в течение пары недель обучить 
работать в сфере обслуживания. 
Думаю, читатели, «Маяка» узна'
ют о предстоящем наборе персо'
нала первыми.

" 12 сентября состоится ка"

стинг детей на роли в спекта"

кле. Придете посмотреть?

' Обязательно! Ведь неко'
торые ребята станут нашими 
сотрудниками.

Плюс, как маме, мне очень ин'
тересен этот опыт. Может быть, и 
моя дочка исполнит роль малень'
кой инопланетной мусороежки.

" Татьяна, спасибо вам 

за ответы! Желаем Вашему 

проекту быть действительно 

грандиозным!

' Спасибо! Не сомневаюсь, 
что так и будет! Ведь активная 
подготовка идет уже сейчас. 
Приглашаю всех к нам на базу 
отдыха!

С. Кириллов.

ФОТОФАКТ

Немассовые гуляния
29 августа на лодочной станции в Сысерти прошли народные 

гуляния. Приуроченные к Ореховому Спасу они, к сожалению, не 
стали массовыми. Энтузиасты из Екатеринбурга, команда «Фолк'
молодость», организовала шумные пляски, хороводы, кадриль, кото'
рые сопровождались задорными песнями под аккомпанемент бала'
лайки и гармони.

Сысертчане не решились активно откликнуться на призыв моло'
дых народников. В парке 
собрались всего пара де'
сятков гостей. Но органи'
заторы не расстроились: 
интерес к родной куль'
туре надо пробуждать! 
«Фолк'молодость» готова 
сделать свою «вечерку» 
традиционной и органи'
зовывать посиделки с на'
родными песнями и пля'
сками хоть ежемесячно. 

Мария Сорокина. 
Фото автора.
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ЛЕВ. Если вам хочет'
ся обзавестись новыми 
союзниками, друзьями 
или поклонниками, про'
являйте инициативу в 

начале недели. Чем быстрее вы 
сделаете первые шаги к сближе'
нию, тем гармоничнее сложатся 
отношения.

ДЕВА. На этой неделе 
вы будете рады заняться 
чем'то действительно 
полезным и нужным. 
Вашему энтузиазму 

можно позавидовать, к тому же он 
легко передается окружающим – 
команда, в которой вы работаете, 
достигает выдающихся успехов.   

ВЕСЫ.   «Спокой'
ствие, только спокой'
ствие», ' повторяйте 
это, пока не надоест, и, 
по возможности, дей'

ствуйте соответствующе. Главный 
враг вашего благополучия на этой 
неделе – это ваши собственные 
эмоции.     

СКОРПИОН. Плодо'
творная, интересная и 
насыщенная неделя. 
Поводов для радостей 
будет гораздо боль'

ше, чем причин для волнений и 
тревог. Хорошо что'то менять в 
жизни – вопрос только в том, что 
перемены должны быть для вас 
комфортны, 

СТРЕЛЕЦ.  «Не 
воюйте с ветряными 
мельницами», ' это 
первый и важный со'
вет недели. Почему 

вас так и тянет ввязаться в эту 
драку, сказать трудно. Отчасти 
дело в скуке, с которой вы просто 
не в состоянии мириться.  

КОЗЕРОГ. На этой 
неделе вам свойствен'
на особая легкость в 
отношении к жизни. 
Дело в том, что вы на'

ходитесь в гармонии с миром и ча'
сто воспринимаете как совершен'
но естественное то, что выбивает 
окружающих из колеи.  

ВОДОЛЕЙ.  Труд'
ностей неделя не лише'
на, но вы не забываете 
о том, что все преграды 
преодолимы, а потому 

сохраняете если не хорошее, то, по 
меньшей мере, ровное настроение. 
Более того, вам удается поддержи'
вать боевой дух в окружающих. 

РЫБЫ. Во всем, что 
происходит на этой не'
деле, вы находите мрач'
ные стороны и все собы'
тия обращаете себе во 

вред. Чем раньше вы перестанете 
этим заниматься, тем быстрее нач'
нутся перемены к лучшему. Гоните 
негативные мысли и настраивай'
тесь на конструктивный лад. 

ОВЕН. Хотя серьез'
ных оснований для бес'
покойства нет, волно'
ваться и переживать вы 
будете – таков уж эмо'

циональный фон недели. Время от 
времени вам удается взять себя 
в руки, но оставшись наедине, вы 
снова начинаете тревожиться. 

ТЕЛЕЦ. На этой не'
деле принцип «тише 
едешь – дальше будешь» 
не раз докажет свою 
эффективность. Однако 

топтаться на месте тоже нельзя, по'
скольку любой застой негативно от'
ражается на вашем эмоциональном 
состоянии.   

БЛИЗНЕЦЫ. Ошибкой 
будет рассчитывать на 
легкую и неутомитель'
ную неделю: вам пред'
стоит много трудиться и 

яростно бороться, иначе поставлен'
ных целей не достичь. Укрепляйте 
позиции на работе, демонстрируя 
свои знания и профессионализм.   

РАК. Напряженная 
и противоречивая не'
деля, одна из главных 
проблем которой – не'
возможность наладить 

легкие, ясные и гармоничные отно'
шения с окружающими. Постоянно 
присутствуют какие'то недосказан'
ности и недомолвки.  Все это созда'
ет неблагоприятную атмосферу.

ГОРОСКОП НА НЕДЕЛЮ
Иду из магазина, ем булку 

и запиваю кефиром на ходу. 
Все смотрят, как на дурака. 
Был бы с пивом и сигаретой, 
никто и внимания не обра-
тил бы. 

***
Спрашиваю мужа: "Ты 

поел? "
Тот меня передразнива-

ет: "Ты поел? " 
Я: "Хватит меня пере-

дразнивать! "
Муж снова: "Хватит меня 

передразнивать! " 
Я:  "Я так тебя люблю, что 

подарю тебе свою машину 
на день рождения! "

Муж: " Да поел я... "
***

— Лен, куда поедем 
отдыхать? 

— Ну, судя по деньгам, мы 
и не устали вовсе! 

***
Фраза «Я тебя никогда 

не забуду» звучит нежно 
и ласково. А вот «Я тебя 
запомнил» - уже как-то 
угрожающе. 

***
Иногда смотришь на лю-

дей, к которым раньше испы-
тывал симпатию, и невольно 
начинаешь сомневаться в 
своей адекватности. 

***
Гаишник останавливает 

машину: 
— Вы нарушили ограниче-

ние скорости, с вас штраф. 
Водитель протягивает 

бумажник: 
— Возьми сколько надо. 
Гаишник открывает один 

отдел бумажника — там 
доллары, второй — рубли, 
третий — визитка, на ко-
торой написано "Генерал 
полиции..." 

Гаишник: 
— Товарищ генерал, раз-

решите доложить! 
— Да уж давай, докладывай-

докладывай. Доллары — к 
долларам, рубли — к рублям.

***
Перед свадьбой: 
ОН: Ура! Наконец-то!! Я 

уже дождаться не мог!!! 
ОНА: Может мне уйти? 
ОН: Нет, даже не думай об 

этом! 
ОНА: Ты меня любишь? 
ОН: Конечно! 
ОНА: Ты мне когда-нибудь 

изменял? 
ОН: Нет, как тебе такое в 

голову пришло? 
ОНА: Будешь меня 

целовать? 
ОН: Буду! 
ОНА: Будешь меня бить? 
ОН: Ни в коем случае! 
ОНА: Могу тебе верить? 
После свадьбы — читать 

снизу вверх.
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ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      ТРЕБУЮТСЯ      

Требуются ВОДИТЕЛИ 
категории «Б» 

на арендные машины 
и с личным транспортом. 

Тел. 8-963-034-93-54.

ТРЕБУЮТСЯ НА РАБОТУ 
ОХРАННИК 

в группу ГБР, 4-5 разряд. 
Возраст 22-40 лет.

ТЕХНИК-
МОНТАЖНИК ОПС. 
Наличие категории «В». 

Тел. 8-922-125-07-07.

На Уралгидромаш требуются: 
ДРОБЕСТРУЙЩИК, з/п от 25 000 руб., 

НАЖДАЧНИК, з/п от 20 000 руб., 

ГИБЩИК МЕТАЛЛА с опытом работы, з/п от 20 000 руб., 

СТРОГАЛЬЩИК з/п от 21 600 руб., 

КОМПЛЕКТОВЩИК з/п от 18 400 руб.,

СЛЕСАРЬ ПО СБОРКЕ МЕТАЛЛОКОНСТРУКЦИЙ с опытом, з/п от 21 800 руб., 

СВЕРЛОВЩИК с опытом работы, з/п от 21 800., 

ЭЛЕКТРОГАЗОСВАРЩИК с опытом работы, з/п от 25 000 руб., 

ТОКАРЬ на ДИП-200, ДИП-300 с опытом работы, з/п от 21 000 руб., 

НАЛАДЧИК-ОПЕРАТОР СТАНКОВ с ЧПУ с опытом работы, з/п от 21 800 руб. 

Обращаться: г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 2а, тел. 8(34374) 2-94-01

Реклама на сайте  Маяка»Реклама на сайте  Маяка»
Заявку присылайте по адресу:Заявку присылайте по адресу:

letemina_irina@mail.ru

Такси 
«Экипаж»

Старый экипаж, 

НОВЫЕ МАШИНЫ. 

Водители 

– ПРОФЕССИОНАЛЫ.

8-953-826-60-40, 
7-34-04.

Поездка по Сысерти 
от 80 руб. 

Каждая 6-я поездка 
БЕСПЛАТНО.

Доставка Доставка 
РАЗЛИВНОГО РАЗЛИВНОГО 

ПИВАПИВА
За пивком по районуЗа пивком по району

Время доставки Время доставки 
с 10.00 до 22.00с 10.00 до 22.00

Широкий ассортимент Широкий ассортимент 
разливного пива, разливного пива, 
снеков и закусок снеков и закусок 

к пиву. к пиву. 
Тел. 8-950-550-72-85.Тел. 8-950-550-72-85.

Столовая РТО

Ц
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кг Мясной с картофелем – 350 руб.
С курицей и сыром открытый – 370 руб.
Курник – 450 руб.
Пицца с курицей и грибами – 370 руб.
Пицца с колбасой и помидорами – 370 руб.
С семгой – 600 руб.
С палтусом и картофелем – 450 руб.
С картофелем – 220 руб.
С картофелем и сыром – 250 руб.
С капустой – 220 руб.
С клюквой и брусникой – 300 руб.

С курагой и грецким орехом – 320 руб.

ДОСТАВКА ПИРОГОВДОСТАВКА ПИРОГОВ
с 10.00 до 17.00с 10.00 до 17.00  ( c понедельника по пятницу)( c понедельника по пятницу)
8-922-148-61-12      8-963-4444-3058-922-148-61-12      8-963-4444-305

РЕСТАВРАЦИЯ, 
РЕМОНТ, 

ПЕРЕТЯЖКА 
МЕБЕЛИ.

8-906-802-87-77

ПАНСИОНАТ в Сысерти 
ПРЕДЛАГАЕТ УСЛУГИ 
по уходу за пожилыми, 

больными людьми 
и после реабилитации. 
Если ваши родные нуждаются 
в заботе, поддержке, звоните 

по тел. 8-912-032-10-53, 
Ольга Юрьевна.

Сертифицированный 
МАССАЖИСТ 

с медицинским образованием 
ОКАЖЕТ УСЛУГИ 

по медицинскому массажу 
для взрослых и детей 

(парафин, электрофорез). 
Тел. 8-912-617-25-59.

Ремонт 
холодильников 

НА ДОМУ, БЕЗ ВЫХОДНЫХ,
ЛЮБОЙ СЛОЖНОСТИ. 
Скидка пенсионерам.

Тел. 8-922-211-40-98

Установка 
спутниковых антенн 

Триколор, Телекарта. 
Обмен рессиверов на уральское время.

 Тел.: 8-912-28-16-967
8-932-612-00-35

8 СЕНТЯБРЯ с 14  до 15 час. в аптеке «Фарм!Лайн» 
г. Сысерть, ул. Коммуны, 32 

СЛУХОВЫЕ АППАРАТЫ
Аналоговые, цифровые, сверхмощные:

от 7000 руб. до 15000 руб.  
При сдаче старого аппарата скидка на новый до 2000 руб.! тел. 89225036315

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. 
НЕОБХОДИМА КОНСУЛЬТАЦИЯ СПЕЦИАЛИСТА.
 ИП Коробейникова Е.М. Св N ' 305183220300021 

ЮРИСТ 
по земельным спорам 

Терентьева Е. Л. 

Здание «Связьинформ», 
офис 212. 

Тел. 8-912-615-33-44.

Ремонт холодильников 
и стиральных машин 

НА ДОМУ. 
Сысертский район. 

Без выходных. 

Тел. 8-922-177-82-84, 
8-909-008-96-11.

Столовая РТО 
ПРОВОДИТ 

АНТИКРИЗИСНЫЕ 
БАНКЕТЫ, ЮБИЛЕИ, 

СВАДЬБЫ. 
Средний чек 

на человека 700 руб. 

Аренда в подарок. 
Алкоголь свой. 
Зал рассчитан 
на 70 человек. 

Тел. 8-922-150-46-50.

ПАЛОМНИЧЕСКИЕ ПОЕЗДКИ

13 сентября,  воскресенье, Ганина Яма, муж-
ской монастырь св. Царственных страстотерпцев. 

Среднеуральский женский монастырь во имя иконы 
Божией Матери «Спорительница хлебов».

Выезд в  7.00 из Сысерти.
3-4 октября, г. Верхотурье, Меркушино, Актай. 

Посетим храмы, монастыри, св. источники
По вопросам обращаться по тел.: 6-04-97, 8-912-255-45-77.

Вы энергичны, жизнерадостны, общительны?Вы энергичны, жизнерадостны, общительны?

Попробуйте себя  в роли 

РЕКЛАМНОГО АГЕНТА газеты «Маяк»

Присылайте резюме по адресу 

letemina_irina@mail.ru

Уральские саженцы 
плодовых и декоративных растений. 

Земляника крупноплодная, 
озимый лук и чеснок, 

тюльпаны, лилии, крокусы.

Все для подготовки сада к зиме.

Магазин «Садовая лавка»

 г. Сысерть, ул. К. Маркса, 85
с. Кашино, ул. Ленина, 93

Благодарность

Благодарю сотрудников автосервиса TopGear (г. 
Сысерть) и лично директора Сергея Билевского за бе-
режное и внимательное отношение к каждому своему 
клиенту. Уже несколько раз приезжал сюда на ремонт. 
Здесь и качество обслуживания на уровне, и микрокли-
мат очень приятный, человеческий: не в каждом авто-
сервисе директор лично садится за руль отремонтиро-
ванной машины и проверяет, как выполнена работа! 
Хочу пожелать ребятам крепкого здоровья и успехов в 
делах.

Василий Куляс, г. Сысерть

Новый сервис 
на сайте «Маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в газе!
ту «Маяк» и на сайт че!
рез интернет, где бы ни 
находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную кноп'
ку «подать объявление» в 
правом верхнем углу глав'
ной страницы сайта.

Все подробности там 
указаны. Оплату объявле'
ния можно произвести как 
через Яндекс. Деньги, так и 
с вашей банковской карты. 

На сайте объявление по'
явится мгновенно и будет 
доступно пользователям 
сайта в течение месяца. В 
газете его поместят в но'
мер, который на момент 
подачи готовится к печати 
(газета выходит по средам). 
Быстро, удобно, недорого.

Хотите, чтобы о Вашем предприятии узнали все?

Редакция газеты «Маяк»  предлагает Вам  он'лайн справоч'
ник предприятий, учреждений и организаций Сысертского и 
Арамильского городских округов. Он размещен на сайте газеты 
«Маяк» и доступен Вашим партнерам и потребителям в любой 
точке мира.

Для того чтобы информация о Вас попала в справочник, най'
дите его на сайте www.34374.info (внизу на главной странице). 
Нажмите кнопку "добавить предприятие" и следуйте короткой 
простой инструкции. 
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РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

Вы энергичны, жизнерадостны, Вы энергичны, жизнерадостны, 
общительны?общительны?

Попробуйте себя  в роли 
РЕКЛАМНОГО АГЕНТА

газеты «Маяк»

Присылайте резюме по адресу 
letemina_irina@mail.ru

ООО  «Служба похорон» 

ОКАЗАНИЕ УСЛУГ 
ПО ОРГАНИЗАЦИИ ПОХОРОН

в г. Сысерть 
и Сысертском районе.

•Перевозка усопшего в морг

КРУГЛОСУТОЧНО 
8-919-365-99-17 (консультация). 

•Облачение тела, макияж. 

•Копка могил, погребение. 

•Предоставление 
катафалка, автобуса. 

•Продажа ритуальных 
принадлежностей.

•Зал прощания.

ПАМЯТНИКИ
гранит, габро, мрамор.

Установка.

г. Сысерть, ул. Декабристов 
(возле кладбища у гаражей). 

Тел. 8-922-20-11-789.

БУРЕНИЕ И РЕМОНТ 
СКВАЖИН

 физическим и юридическим лицам 
от 1 тыс. руб. за погонный метр 

Гарантия, качество. 

8-912-243-81-99        8-912-205-53-08

Бурение, ремонт,
оборудование 

СКВАЖИН НА ВОДУ
Опыт. Качество. 

Гарантия.
8-912-63-00-169

Реклама на сайте  «Маяка». Пишите: 

ДОСТАВКА
Отсев, щебень, скала, 

дресва, торф, навоз, 

чернозем, бут. камень.

Тел. 8-904-982-39-49.

Тел. 8-912-261-02-18.

КАМАЗКАМАЗ  
ДОСТАВКАДОСТАВКА

от 1 куб. м до 10 куб. мот 1 куб. м до 10 куб. м

Песок,  отсев, щебеньПесок,  отсев, щебень
скала. скала. 

Навоз. Навоз. 

Вывоз мусора.Вывоз мусора.

ДОСТАВКА КАМАЗ
Щебень, отсев, песок, дресва, 

керамзит, скальный грунт, 

навоз, перегной, торф, чер"

нозем, опил, вывоз мусора. 

Тел. 8!906!807!26!84,
 8!922!215!87!30. 

ДОСТАВКА. 
Щебень, отсев, скала, торф, 

навоз, чернозем, дресва. 
Услуги МАНИПУЛЯТОРА.

Тел. 8-912-622-68-98.

Щебень, песок, 
отсев, 

вывоз мусора. 
Вывоз ЖБО.

Тел. 8-952-142-49-61.

Вывоз ЖБО, 
5-9 куб. м.

НИЗКИЕ ЦЕНЫ
КРУГЛОСУТОЧНО

8-922-223-62-64
8-909-022-04-00

КРОВЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ 

Опытная бригада. 
Любой материал. 

Тел. 8-908-917-96-07

У магазина 

«ПАМЯТНИКИ» 
НОВЫЙ АДРЕС:

ул. Декабристов, 86
(рядом с центральным 

входом на кладбище)

В ПРОДАЖЕ 
БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 

ПАМЯТНИКОВ, 
установка, доставка, гравировка.

Цены 2014 г. - от производителя 

Пенсионерам скидка 5% 
Тел. 8-922-228-42-80. 

Сейф-мет. двери, 
мангалы, решетки, 

заборы. 
Тел. 8-900-19-86-784.

Dverimetall-hit.ru

Ворота, заборы 
из профнастила.

Сейф-мет. двери. 
Тел. 8-904-38-95-420.

Dverimetall-hit.ru

Заборы из профнастила, 
ворота, сейф-двери, 
решетки, лестницы, 

навесы 
из поликарбоната.  

Тел. 8-908-925-84-51.

ЗАБОРЫ И ВОРОТА 
ИЗ ПРОФНАСТИЛА.

МЕТАЛЛИЧЕСКИЕ
КОНСТРУКЦИИ 

8-912-04-56-404.
Dverimetall-hit.ru

Сантех. работы.
Монтаж

Ванных кабинок, 
унитазов.

Разводка труб.
Отопление.

Тел. 8 922-194-31-76.

ДРОВА КОЛОТЫЕ. 
Береза, сухарник.
Газель – 3 000 руб., 
ГАЗон – 6 000 руб.

Доставка бесплатно.

8-900-197-17-64.

Вывоз ЖБО
8-922-124-78-51 

8-961-776-22-93

Уральское геологическое 
предприятие 

БУРИТ СКВАЖИНЫ.
 Качество. Гарантия.
Тел. 8-904-540-75-68, 

(3432) 68-55-40.

ДОСТАВКА
Навоз, торф, чернозем, 

глина, отсев, щебень, 
дресва, бутовый камень, 

песок речной.
Тел. 8-922-227-31-68.

ДОСТАВКА
ГАЗ, Камаз от 3-12 куб.

Щебень, отсев, 
дресва, чернозем, 

перегной.

8-922-22-87-350.

СТРОИТЕЛЬНЫЕ 
РАБОТЫ.

Бани. Кровля. 
Заборы. 

Тел. 8-902-266-77-23.

ДОСТАВКАДОСТАВКА
песок, щебень, отсев, песок, щебень, отсев, 

скальный грунт, чернозем,скальный грунт, чернозем,
куриный перегной,куриный перегной,
 щебень отсыпной,  щебень отсыпной, 
вывоз мусора и др.вывоз мусора и др.

ДОСТАВКАДОСТАВКА от 3 кубов. от 3 кубов.

КАМАЗ 15 тонн, 12 куб.м.

Тел. 8-903-07-83-882.Тел. 8-903-07-83-882.

КРУГЛОСУТОЧНОКРУГЛОСУТОЧНО

ГРУЗОПЕРЕВОЗКИ

Строительные, 
отделочные работы. 

Утепление фасадов 
по системе 

мокрый фасад. 

Тел. 8-922-208-12-79.

Отсев, щебень, песок, 
желтый щебень, 
скальный грунт, 

навоз, чернозем. 

Тел. 8-906-807-26-69.

СТРОИТЕЛЬНЫЕ УСЛУГИ
Заливка фундаментов, забо-
ры, ворота, навесы, беседки. 
Из металла и дерева. Бани под 
ключ, крыши. Русская брига-
да. Пенсионерам скидки 5%. 
Тел. 8-932-116-09-07, Игорь.

Реклама на сайте  «Маяка» Реклама на сайте  «Маяка» www.34374.info.  Пишите: Пишите: letemina_irina@mail.ru

ОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТОРГАНИЗАЦИЯ ПРОДАЕТ  

ДРОВАДРОВА  
КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. КВАРТИРНИК, БЕРЕЗА. 
Тракторная телега – 3000 руб. Тракторная телега – 3000 руб. 

ДОЛГОТЬЕ.  ДОЛГОТЬЕ.  ЛЕСОВОЗ  - ЛЕСОВОЗ  - 10000 руб.10000 руб.

Тел. 8-922-208-55-16. Тел. 8-922-208-55-16. 

ДОСТАВКА
Навоз, торф, 

чернозем, перегной, 
речной песок. 
4-8-12 кубов. 

Тел. 8-912-249-31-95.

Щебень, отсев, песок, 
скальный грунт, 

торфогрунт, земля, 
дресва. ВЫВОЗ МУСОРА. 

Камаз  10 тонн. 
Тел. 8-922-124-78-51, 

8-961-776-22-93.

Ответы на сканворд, 
опубликованный  на стр. 22

По горизонтали: Обелиск. Сани. 
Пан. Оратор. Отжим. Дума. 
Оговорка. Иго. Финик. Лень. Тальк. 
Куб. Яна. Галстук. Фару. Тор. Тьма. 
Торф. Виго. Балдахин. Пони. Велюр. 
Ламарк. Крик. Сандалии. Абес. Род. 
Архаизм. Бабуин. Икона. Вар. Амт. 
Лак.
По вертикали: Золя. Обет. Генерал. 
Она. Флюс. Обувь. Дра. Ага. Нрав. 
Репортёр. Худоба. Латка. Уши. Адур. 
Кинжал. Лиана. Комик. Каир. Хит. 
Осадок. Абак. Ату. Уговор. Иол. Ном. 
Бари. Казна. Жираф. Мак. Стопка. 
Сныть. Орб. Умение. Скука. Икс.

Щебень, отсев, песок, 
скальный грунт, 

плодородная земля, 
перегной.

ВЫВОЗ МУСОРА.
8 922!196!10!29
8 922!111!13!63
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31СПОРТ. ДОСУГ
Каратисты сформировали 

сборную СГО
С 24 по 26 августа 

на базе отдыха «Зенит» 
в селе Кашино прош'
ли летние спортивные 
сборы районной школы 
каратэ «Кекусинкай». 
В них участвовали 30 
школьников из Сысерти, 
Кашина, Двуреченска, 
Октябрьского. Это ребя'
та, которые принимают 
участие в соревнованиях 
разного уровня – от рай'
онных до всероссийских. 
Большинство из них – чле'
ны сборных Сысертского 
района и Свердловской 
области. Все они имеют 
разряды: от юношеских 
до КМС. 

Целью сборов было 
поставить задачи на бли'
жайшие соревнования и 
сформировать сборную 
Сысертского городского 
округа. План был успеш'
но выполнен. Школьники занимались кроссовой подготовкой, 
гимнастикой, закалкой ударных поверхностей. Поработали на вы'
носливость и скорость, на снарядах, утяжелителях и скакалках. 
Проводились учебные спарринги и, соответственно, работа над 
ошибками. В свободное время ребята играли в настольные игры 
и футбол.

ПРИГЛАШАЕМ школьников заниматься каратэ. Занятия 
проходят в ДЮСШ г. Сысерти, КОЦ п. Двуреченск, школе N8 с. 
Кашино, спорткомплексе «Чайка» в п. Октябрьском. Все под!
робности по тел. 8!906!802!70!27.

А. Дубинов, 
тренер-преподаватель ДЮСШ г. Сысерть

Память Героев почтили большой пробежкой

Масштабные выходные
Прошедший 29 и 30 авгу-

ста фестиваль работающей 
молодежи «Масштаб» стал 
для сысертчан уже традици-
онным. 

9 команд молодых специали'
стов за два дня успели не только 
пройти образовательный блок и 
поработать на мастер'классах 
с именитыми преподавателя'
ми, но и проверить себя на вы'
носливость. Сдача норм ГТО и 
«Гонка героев» (2'километровая 
эстафета с препятствиями) ока'
зались для молодежи самыми 
запоминающимися.

В процессе подготовки к фе'
стивалю каждая команда по'
лучила творческое задание. 
Представить себя им нужно было, 
рассказав о жизни молодежи 
одного из десятилетий 20 века. 
Так, команда сотрудников заво'
да Уралгидромаш представляла 
молодежь 70'х годов, а сотруд'
ники Сысертской ЦРБ – 1930'х. 
Костюмы, атрибутика, шутки – к 
своим выступлениям участники 
подготовились очень серьезно. 

лучшие команды. В «Гонке 
героев» одержали победу 
«Олимпийцы» (команда школы 
N23), лучшая визитка у команды 
«Айфони» (актив работающей 
молодежи), лучший образ – ко'
манда «Назад, в 90'е» (УЭТМ, 
г. Сысерть), кулинарный шедевр 
– «Ребята 70'й широты» (УГМ, 
г. Сысерть). Мисс Масштаб'2015 
признана Айгуль Муллаянова, 
команда «Эллочки'людоедки», 
МФЦ. Мистер Масштаб'2015 
– Иван Тутасов, команда 
«Медвепуты», Уральская феде'
рация мас'рестлинга. 

Мария Сорокина.

НА СНИМКАХ: команда УГМ 
«Ребята 70'й широты», моменты 
«Гонки героев».

Фото автора.

Не обошлось и без подарков. 
По итогам двух дней определили 

22 августа на стадионе «Искра» п. Бобровский состоялся второй 
легкоатлетический пробег памяти Героев Советского Союза: Г. А. 
Речкалова, В. В. Комиссарова и Н. М. Чернавских. По географии 
участников в этом году соревнования стали шире: в пробеге при-
няли участие спортсмены из Екатеринбурга, Арамили, Верхней 
Пышмы, Заречного, Новоуральска, Сухого Лога, Бисерти. 

На старт вышли 108 участни'
ков. Детям была предложена дис'
танция 7 км, женщинам – 14 км, а 
мужчинам – 21 км. Трассу, кото'
рая проходила по пересеченной 
местности, готовили спортсмены 
и активисты поселка. Судя по от'
зывам участников, она не только 
подарила эстетическое удоволь'
ствие, но и поспособствовала до'
стижению спортивных высот. 

Лучший результат на дистан'
ции 21 км показал прошлогод'
ний победитель Антон Головин 
из Заречного – 1 час 21,41 
мин. На дистанции 14 км отли'
чилась Надежда Горбунова из 
Екатеринбурга с результатом 1 
час 04,36 мин. А на дистанции 
7 км – лучшими стали Данил 
Пашихин из Бобровского (29,29 
мин.) и Лилия Булатова из В. 
Пышмы (33,48 мин.). 

Хорошо выступили и другие 
представители Сысертского 
округа, став призерами сорев'
нований: бобровчане Николай 
Келлер, Светлана Морозова, 
Анжела Удилова, Надежда 
Головихина, Ольга Степахина, 

Андрей Вьюхин, Илья Змазов, 
Алена Морозова, Инесса 
Киртьянова, а также двурече'
нец Александр Максимовских и 
сысертчане Алексей Потеряев и 
Сергей Ярков. 

Призовой фонд соревнова'
ний получился весьма внуши'
тельным благодаря благотвори'
тельному фонду по поддержке   

спорта   в Свердловской об'
ласти А. В. Шипулина, 
Екатеринбурггорстрою, мага'
зину «Кант» и экипировочному 
центру Евгения Дементьева. На 
финише всем участникам вру'
чены медали Администрации 
Сысертского городского округа. 
Августовский легкоатлетический 
марафон – хорошая подготовка 
и проверка своих возможностей 
в преддверии Всероссийского 
дня бега «Кросс Наций», кото'
рый в нашем округе состоится 26 
сентября.

Е. Пашихина.
Фото автора. 

Последний тур – 

разгромный самый
Чемпионат Сысертского городского округа по футболу завер'

шился в среду, 26 августа. На стадионе «Труд» сражались футбо'
листы из Сысерти и Большого Истока («ЗЭТ'2»), а в Бобровском 
встретились хозяева поля –  «Искра» и большеистокцы из «ЗЭТ'1». 
Сами спортсмены признают: Чемпионат прошел спокойно и  без 
потрясений. Лидеры первенства определились сразу. Свои права 
на «золото» еще с первых игр заявили две команды: Сысерть и 
«ЗЭТ'1» (победители прошлого 
года). 

Если в 2014 году Большой 
Исток и Двуреченск вытеснили 
сысертчан с пьедестала поче'
та, то нынче горожанам повез'
ло больше. Им удалось обойти 
своих соперников в последнем 
матче со счетом 5:1 и в итоге 
завоевать «серебро». «ЗЭТ'1», 
разгромивший «Искру» со сче'
том 4:0, закрепил свое место в 
турнирной таблице, сохранив 
преимущество в 2 очка перед 
сысертчанами. «Бронза» по ито'
гам Чемпионата досталась дву'
реченскому «Металлургу».

Мария Сорокина.
Фото автора.
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SMS-
ОБЪЯВЛЕНИЯ

РЕКЛАМА. ОБЪЯВЛЕНИЯ

АВТОШКОЛА 
«ЭКСТРА ПЛЮС»

ОБЪЯВЛЯЕТ НАБОР 
на курсы водителей ТС кат «В»

ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  ДЛЯ КУРСАНТОВ НАШЕЙ АВТОШКОЛЫ  

БЕСПЛАТНЫЙБЕСПЛАТНЫЙ АВТОДРОМ!!! АВТОДРОМ!!!
ОБУЧЕНИЕ ПО НОВЫМ ПРОГРАММАМ
Стоимость обучения - 19 т. р. (без бензина)

г. Сысерть, ул. Быкова, 28. Тел.: 6-88-48, 8-906-812-69-89
с. Щелкун, ул. Ленина, 146. Тел. 8-912-042-84-05
п. Октябрьский, ул. Чапаева, ДК им. Зуева 2-а. Тел. 4-34-71.

Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»Предприятие ООО «Вторчермет НЛМК-Урал»    

ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ ЗАКУПАЕТ ЛОМ ЧЕРНЫХ МЕТАЛЛОВ 
ПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМПО ВЫСОКИМ ЦЕНАМ

При себе иметь паспорт РФ.

АДРЕС:АДРЕС: г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б.  г. Сысерть, ул. Самстроя, 2б. 
  Тел. 8-965-54-000-53.Тел. 8-965-54-000-53.  

РЕЖИМ РАБОТЫ:РЕЖИМ РАБОТЫ:  
пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.пн. - чт.  с 8.00 до 16.40, пт. с 8.00 до 15.40. Обед с 12.00 до 13.00.

Сб. - вс. - выходной.Сб. - вс. - выходной.

ШИРОКОФОРМАТНАЯ РЕКЛАМА 
на центральных перекрестках г. Сысерть

Рекламное агентство «Проект – Сысерть»

8 904 387!67!08
project!sysert@mail.ru

НАМ 2 ГОДА!НАМ 2 ГОДА!
ПРАЗДНУЕМ ВМЕСТЕ!ПРАЗДНУЕМ ВМЕСТЕ!

сс 01.09  01.09 попо 30.09 30.09  
БЕСПРОИГРЫШНАЯ ЛОТЕРЕЯ. БЕСПРОИГРЫШНАЯ ЛОТЕРЕЯ. 
  Получение призов на месте. Получение призов на месте. 

     СУПЕРПРИЗ:     СУПЕРПРИЗ: стенка для зала. стенка для зала.

Бесплатная доставка мебели по Сысерти

«КЕДР»«КЕДР»
мебельный ммебельный магазинагазин

Сысерть, ул. Быкова, 45, Сысерть, ул. Быкова, 45, 

тел. 6-888-0тел. 6-888-0

Сервисный центрСервисный центр  

««ТЕПЛОСЫСЕРТЬТЕПЛОСЫСЕРТЬ»»
ПРОДАЖА, МОНТАЖ, ГАРАНТИЙНЫЙ РЕМОНТ 

ОТОПИТЕЛЬНОГО ОБОРУДОВАНИЯ

Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.Тел. 8-922-60-48-102, 6-15-20.
г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.г. Сысерть, ул. К. Либкнехта, 73 А.

ДЕТСКИЙ МИР СЫСЕРТЬ, 
ул. Р. Люксембург, 24. 

Тел. 5-32-47
С 9.00 ДО 20.00

Многодетным семьям 
скидка 10% 

ногодетным семьям
скидка 10%

М м

НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ НОВАЯ КОЛЛЕКЦИЯ 
осенне-зимней осенне-зимней 

верхней верхней 
детской одежды детской одежды 

фирмы «Олдос»фирмы «Олдос»

Новый сервис 
на сайте «Маяка» - 
объявления 
по интернету

Частные объявления 
вы можете подать в газе!
ту «Маяк» и на сайт че!
рез интернет, где бы ни 
находились.

Для этого нужно зайти 
на наш сайт   www.34374.
info, нажать красную кноп'
ку «подать объявление» в 
правом верхнем углу глав'
ной страницы сайта.

Все подробности там 
указаны. Оплату объявле'
ния можно произвести как 
через Яндекс. Деньги, так и 
с вашей банковской карты. 

На сайте объявление по'
явится мгновенно и будет 
доступно пользователям 
сайта в течение месяца. В 
газете его поместят в но'
мер, который на момент 
подачи готовится к печати 
(газета выходит по средам). 
Быстро, удобно, недорого.

Хотите, чтобы 
о Вашем 
предприятии 
узнали все?

Редакция газеты 
«Маяк»  предлагает Вам  
он'лайн справочник пред'
приятий, учреждений и ор'
ганизаций Сысертского и 
Арамильского городских 
округов. Он размещен на 
сайте газеты «Маяк» и до'
ступен Вашим партнерам и 
потребителям в любой точ'
ке мира.

Для того чтобы инфор'
мация о Вас попала в 
справочник, найдите его 
на сайте www.34374.info 
(внизу на главной стра'
нице). Нажмите кнопку 
"добавить предприятие" и 
следуйте короткой простой 
инструкции. 


